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Вступление	  

Через	  эту	  книгу	  я	  приветствую	  вас	  в	  нашем	  волшебном	  путешествии	  	  по	  рунической	  магии	  
и	  поздравляю	  вас,	  что	  открыли	  именно	  эту	  книгу.	  

Руны	  –	  один	  из	  инструментов,	  с	  которым	  я	  работаю.	  Меня	  зовут	  Сергей	  Финько,	  я	  
живу	   магией	   и	   делаю	   то,	   что	   делают	   очень	   немногие,	   если	   не	   сказать	   больше	   –	  
практически	   соединяю	   древнюю	   информацию,	   существовавшую	   всегда,	   изначально,	   с	  
новыми	  пришедшими	  в	   этот	  мир	   энергиями,	   которые	  активны	  именно	   сейчас,	   в	   наше	   с	  
вами	  время.	  Все	  поменялось	  –	  у	  планеты	  появляются	  новые	  энергии,	  а	  значит	  необходима	  
новая	   частота	   восприятия	   сознания,	   для	   чего	   я	   и	   выдаю	   готовый	   Код,	   определенный	  
магический	  элемент.	  Делается	  это	  в	  виде	  помощи,	  чтобы	  люди,	  живущие	  в	  наше	  время,	  –	  
мы	  с	  вами	  –	  могли	  использовать	  эффективный	  и	  новый	  магический	  инструмент,	  общаясь	  с	  
ним	  на	  одном	  языке,	  на	  одной	  высокой	  частоте	  вибрации.	  	  

Пока	   традиции	   дают	   старые	   полузабытые	   теории,	   я	   занимаюсь	   тем,	   что	   создаю	  
новые	  практики	  на	  основе	  основ	  –	  том,	  что	  всегда	  было,	  всегда	  будет	  и	  всегда	  есть.	  В	  тему	  
«Руны»	  мы	  войдем	  с	  необычной	  стороны.	  Это	  сторона	  адаптации	  личности	  в	  социуме.	  Мы	  
увидим	   как	   руны	   помогают	   нам	   передвигаться	   по	   «социальным	   слоям»,	   что	   именно	  
являют	  собой	  руны,	  и	  то,	  почему	  эти	  символы	  могут	  и	  призваны	  поднять	  вашу	  жизнь	  до	  
небес.	  Также	  мы	  рассмотрим	  почему	  некорректная	  работа	  с	  рунами	  может	  очень	  сильно	  
опустить	  уровень	  жизни	  любого	  человека	  вниз.	  

Первый	   момент,	   удививший	   меня	   когда-‐то	   –	   что	   люди,	   занимаясь	   рунами	   и	  
проходя	  рунические	  посвящения,	  не	  знают	  ни	  технику	  безопасности,	  ни	  как	  действовать	  в	  
изменённом	  состоянии	  сознания,	  ни	  как	  развивать	  и	  программировать	  свое	  подсознание,	  
ни	  как	  работать	  с	  ресурсными	  структурами	  –	  ментальным,	  астральным	  и	  другими	  тонкими	  
телами.	   А	   ведь	   это	   основа	   основ	   истинной	   Магии.	   Если	   вы	   проходили	   инициацию	   в	  
рунический	  канал,	  вы	  должны	  знать	  эти	  вещи	  априори,	  и	  уж	  точно	  до	  обряда	  посвящения.	  

Инструмент	  Магии	  не	   стоит	   бояться,	   ведь	   в	   таком	   случае	   он	   попросту	   не	   будет	   с	  
вами	   сотрудничать.	   Это	   первый	   и	   очень	   важный	   момент.	   Невозможно	   получить	   ответ,	  
если	  в	  вас	  присутствует	  страх	  или	  же	  вы	  просто	  хотите	  «немножко	  пошаманить».	  Так	  вы	  
не	  получите	  основное	  –	  сокрытые	  в	  рунах	  Коды.	  	  

Каждая	   руна	   несет	   в	   себе	   огромный	   пласт	   информационного	   потока.	   И	   каждая	  
руна	   связана	   с	   межгалактическими	   направлениями	   (каналами),	   энергиями	   (земными	   и	  
космическими	  энергиями).	  Всего	  в	  одной	  руне	  содержится	  информации	  гораздо	  больше,	  
чем	   вы	   даже	   можете	   предположить,	   читая	   книги	   и	   любые	   другие	   информационные	  
источники.	  	  
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Глава	  1	  Посвящение	  в	  Руны	  

Меня	   удивляют	   люди,	   говорящие	   «Я	   занимаюсь	   рунами».	   А	   что	   ты	   для	   этого	  
сделал?	  –	  «Ну,	  я	  купила	  набор	  рун,	  почитала	  их	  определения	  и	  теперь	  гадаю.	  Но	  вот	  что-‐то	  
не	  так,	  как-‐то	  они	  не	  так	  со	  мной	  работают».	  Ну,	  во-‐первых,	  все,	  что	  написано	  в	  книгах	  про	  
руны	   –	   это	   1%	   что	   вы	   можете	   про	   них	   узнать.	   Второй	   момент	   –	   когда	   вы	   покупаете	  
рунический	   набор	   в	   магазине,	   это	   не	   живой	   рунический	   набор,	   он	   не	   сделан	   вашими	  
руками,	   он	   всего	   лишь	   куплен.	   Да,	   его	   можно	   активировать	   с	   помощью	   специальных	  
техник,	   они	   есть	   и	   в	   интернете.	   Но,	   когда	   вы	   создаете	   свой	   набор	   –	   у	   вас	   есть	   основа	  
понимания	  что	   такое	  руны.	  Каждую	  руну	  вы	  чувствуете,	   вы	  вдыхаете	  в	  нее	   энергию,	  вы	  
соединяетесь	   с	   каждой	   руной,	   и	   она	   уже	   начинает	   вам	   отвечать.	   Это	   первый	   этап	  
посвящения.	  Но	  если	  вы	  купили	  набор	  в	  магазине,	  «поколдовали»	  над	  ним,	   то	  не	  факт,	  
что	  он	  в	  полном	  объеме	  вам	  даст	  то,	  что	  вы	  хотите	  получить.	  Точнее,	  не	  даст	  изначально	  
многое.	  

Дальше.	   По	   поводу	   гадания	   на	   рунах.	   Если	   вы	   начинаете	   руническое	   обучение	   у	  
мага,	  и	  он	  не	  предупреждает	  вас	  ни	  о	  посвящении	  в	  руническую	  традицию,	  ни	  о	  технике	  
безопасности,	   то	   не	   стоит	   удивляться,	   откуда	   как	   снег	   на	   вашу	   голову	   посыпались	  
проблемы	  с	  бизнесом,	  здоровьем,	  деньгами	  и	  с	  родными	  людьми	  единовременно.	  

Руны	   –	   это	   очень	   мощный	   инструмент.	   Недооценивать	   его–	   высокая	   степень	  
невежества.	  Потому	  что	  это	  то	  же	  самое,	  как	  относиться	  по-‐свински	  к	  людям,	  или	  как-‐то	  
так	  пренебрежительно	  относиться	  к	  иным	  магическим	  инструментам.	  Руны	  –	  не	  символы,	  
не	   знаки	  –	  это	  прямая	  энергия.	  Беря	  руническую	  энергию	  в	  руки,	  вы	  должны	  понимать,	  
что	  в	  них	  сокрыта	  огромная	  сила	  и	  ответственность	  за	  то	  что	  вы	  делаете.	  	  

Если	  человек	  лишь	  гадает	  на	  рунах,	  это	  еще,	  можно	  сказать,	  полбеды;	  другое	  дело,	  
когда	   люди,	   не	   задумываясь,	   чертят	   символы	  на	   руках	   (например,	   делают	   татуировки	   с	  
рунами).	   От	   последствий	   бездумно	   сделанных	   рунических	   татуировок	   можно	   придти	   в	  
печальным	  последствиям,	  вплоть	  до	  разрушения	  собственной	  жизни.	  Первое:	  руну	  может	  
наносить	  только	  тот	  татуировщик,	  который	  работает	  в	  этом	  канале	  и	  имеет	  посвящение.	  	  

Обычный	  человек,	  начавший	  заниматься	  рунами,	  может	  в	  лучшем	  случае	  ничего	  не	  
почувствовать.	   Руны	   «пройдут	   мимо»	   него.	   Руны	   могут	   помогать	   только	   в	   той	   мере,	   в	  
которой	  их	  способно	  вместить	  ваше	  ментальное	  тело.	  То	  есть	  в	  мере	  вашей	  осознанности	  
и	  готовности	  к	  ним.	  Поток	  	  рун	  больше	  вашего	  сознания,	  «тяжелее»	  вашего	  тонкого	  тела,	  
его	   определенной	   формы,	   частоты,	   глубины,	   ширины	   и	   так	   далее,	   	   вы	   не	   вместите	   в	  
принципе	   его,	   если	   не	   подготовлены	   к	   этому	   пути.	   К	   сожалению,	   в	   наши	   дни	   люди	  
фантастически	  безалаберно	  относятся	  к	  рунам,	  как	  и	  к	  	  любым	  магическим	  действиям.	  	  

Недавно	  до	  меня	  дошла	  следующая	  информация:	  адепты	  некой	  группы	  проходили	  
ритуальное	   посвящение	   в	   сакральный	   канал	   –	   канал	   высших	   магов	   и	   экстрасенсов.	   Им	  



	   4	  

было	   торжественно	   объявлено,	   что	   проходя	   это	   посвящение,	   вы	   сразу	   посвящаетесь	   в	  
традиции	  Таро,	  Рун	  и	  во	  все-‐все-‐все	  магические	   структуры	   (оптом).	  Вот	   это	   страшно.	  Вы	  
реально	  думаете	  что	  	  в	  мир	  магии	  войти	  легко?	  Вы	  ошибаетесь	  глубоко.	  И	  если	  вы	  верите	  
тем,	  кто	  так	  же	  думает,	  то	  вы	  ошибаетесь	  вдвойне.	  

Эта	  книга	  также	  призвана	  повысить	  вашу	  осознанность	  и	  отчётливо	  понимать,	  что	  
любой	   магический	   инструмент	   предполагает	   серьёзную	   работу;	   он,	   помимо	  
осознанности,	   предполагает	   наличие	   вашего	   времени,	   вашего	   внимания	   	   и	   должного	  
отношения	  к	  нему.	  Рунам	  не	  нужны	  от	  вас	  деньги,	  лишь	  красивая	  коробочка	  или	  мешочек.	  
Задача	   любого	   инструмента	   –	   вас	   развивать.	   Магия	   не	   приходит	   к	   человеку	   случайно.	  
Настоящая	  магия	  является	  только	  тем,	  кто	  способен	  и	  будет	  ее	  развивать.	  Она	  не	  любит	  
профанов	   и	   отворачивается	   от	   тех,	   кто	   не	   утрудили	   себя	   на	   	   этом	   пути	   	   сделать	   нечто	  
ценное	  и	  по-‐настоящему	  важное.	  	  

Шедевры	  пофигизма	  

Рассмотрим	  две	  категории	  людей.	  Одна	  категория	  людей	  берет	  в	  руки	  магический	  
инструмент,	   руны,	   с	   целью	   привлечь	   деньги,	   улучшить	   личную	  жизнь,	   найти	   работу.	   Не	  
обладая	   знанием,	   без	   мастера,	   на	   свой	   страх	   и	   риск.	   Эти	   отчаянные	   люди	   находят	  
формулы	   в	   интернете	   и	   вовсю	   прыть	   пытаются	   стать	  магами.	  Даже	   на	   этом	   уровне	   они	  
все-‐таки	  могут	  пройти	  	  своеобразное	  посвящение,	  причем,	  возможно,	  даже	  в	  рунический	  
канал.	  Но	  они	  будут	  работать	  только	  для	  удовлетворения	  своих	  примитивных	  интересов,	  
на	   бытовом	   уровне.	   Их	   сознание	   даже	   в	   теоретическом	   плане	   не	   представляет	  
возможным	  допустить,	  что	  с	  помощью	  рун	  можно	  поменять	  многое	  в	  целом	  мире.	  Стоит	  
им	   забросить	   данный	   инструмент,	   он	   спросит	   с	   них	   различными	   законами,	   правилами.	  
Нельзя	   взять	   руны,	   начав	   ими	   «играться»,	   а	   затем	   за	   ненадобностью	   выбросить	   –	   этим	  
нужно	   заниматься,	   и	   магия	   –	   это	   путь	   осознанных	   людей,	   не	   людей,	   которые	   еще	   не	  
наигрались	   в	   волшебство	   и	   быстрые	   	   результаты.	   Об	   этом	   я	   всегда	   говорю	   и	   на	   этом	  
настаиваю.	   Поэтому	   если	   вы	   уж	   решили	   заниматься	   магией,	   то	   не	   стоит	   пробовать.	  
Магией,	   –	   как	   и	   сексом,	   –	   занимаются	   (не	   пробуют),	   потому	   что	   она	   ставит	  
индивидуальное	   развитие	   прежде	   всего.	   Вы	   же	   не	   пробуете	   играть	   в	   Жизнь!?	   Или	  
пробуете?	  

Глава	  2.	  «Добро	  и	  зло	  Тайных	  Символов»	  

Преимуществ	  в	  рунической	  традиции	  неограниченный	  сознанием	  пласт,	  но	  об	  этих	  
преимуществах	   мы	   поговорим	   с	   вами	   чуть	   позже:	   я	   расскажу,	   как	   руны	   меняют	  
представления	  человека	  о	  мире.	  Добавлю	  сразу,	  что	  я	  ни	  у	  кого	  не	  учусь;	  все,	  что	  я	  имею,	  
и	   все,	   чему	   я	   обучаюсь	   –	   это	  мой	  личный	  опыт,	   наработанный	  моими	  исследованиями.	  
Конечно	  же,	  я	  знакомился	  со	  многими	  авторами	  	  и	  их	  работой,	  но	  пришел	  к	  выводу,	  что	  
личный	   путь	   в	   данном	   направлении	   мне	   никто	   не	   заменит.	   При	   	   том,	   что	   руны	   в	   свое	  
время	  самым	  мистическим	  образом	  позвали	  меня	  в	  свою	  семью	  и	  эта	  встреча	  уникальна	  
и	  неповторима.	  

Как	  	  с	  помощью	  рун	  	  правильно	  изменять	  свою	  реальность?	  	  
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На	   каких	   условиях	   руны	   принимают	   человека,	   что	   он	   должен	   отдать	   за	  
возможность	   пользования	   руническим	   каналом?	   Есть	   ли	   способ	   диагностики,	   путем	  
которого	  можно	  узнать	  суть	  договора	  с	  рунической	  силой?	  Если	  вы	  решили	  позаниматься	  
рунами	  (погадать,	  сделать	  несколько	  ритуалов,	  попробовать	  нанести	  скрипт)	  единолично	  
или	   со	   специалистом	   –	   пожалуйста,	   вы	   можете	   это	   сделать.	   Но	   если	   вы	   проходите	  
посвящение	   в	   эту	   систему,	   чтобы	   она	   вас	   приняла	   всецело	   и	   вы	   начали	   менять	   свою	  
жизнь,	  увеличили	  свое	  сознание,	  расширять	  свою	  энергию,	  конечно	  –	  руны	  с	  вас	  спросят.	  	  

Объясню,	  как	  посвящение	  в	  руны	  позволяет	  стать	  сверхсоциальной	  личностью.	  Вы	  
находитесь	   за	   рамками	   социума,	   ваша	   личность	   развивается;	   когда	   человек	   обладает	  
таким	   инструментом	   как	   руны,	   социум	   перестает	   на	   него	   влиять.	   Конечно,	   руны	   с	   вас	  
спросят	  –	  что	  вы	  можете	  дать	  на	  выходе,	  что	  вы	  можете	  дать	  этому	  миру,	  что	  вы	  можете	  
дать	   вселенной,	   взамен	   на	   вашу	   свободу	   вне	   матрицы	   и	   манипулятивного	   общества	  
людей…	  	  

Руны	   не	   плохие	   и	   не	   хорошие,	   они	   не	   несут	   ни	   добра,	   ни	   зла.	   Вы	  можете	   также	  
посмотреть	  видео	  на	  моем	  канале	  «Добро	  и	  зло	  тайных	  символов»,	  где	  я	  рассказываю	  как	  
раз	  об	  энергии,	  механизмах	  влияния	  рун.	  И	  в	  руках	  каждого	  человека	  руны	  будут	  работать	  
по-‐разному	   –	   в	   зависимости	   от	   его	   намерения,	   от	   его	   силы,	   от	   его	   воздействия,	   от	   его	  
сознания,	  от	  его	  страхов.	  Руны	  сразу	  работают	  с	  подсознанием,	  т.е.	  если	  вы	  боитесь	  что-‐то	  
потерять,	   руны	   начнут	   это	   проявлять.	   Сразу	  же.	   Если	   вы	   боитесь	   потерять	   деньги,	   руны	  
начнут	   помогать	   вам	   немедленно	   их	   терять.	   Боитесь	   потерять	   друзей,	   за	   которых	   вы	  
держитесь	   только	   в	   силу	   привычки,	   вы	   начнете	   ссориться	   с	   этими	   людьми.	   Боитесь	  
потерять	  работу	  –	  вы	  ее	  потеряете.	  	  

Руны	  будут	  проводить	  такую	  своего	  рода	  «быструю	  чистку».	  Но	  обратите	  внимание	  
на	  другой	  момент.	  Вы	  можете	  жить	  всю	  свою	  жизнь	  в	  иллюзии:	  я	  ничего	  не	  хочу	  менять	  в	  
своей	  жизни,	  но	  пусть	  руны	  мне	  всё	  равно	  помогают.	  Это	  называется	  «собака	  на	   сене».	  
Дорогие	  мои	  друзья,	  в	   том	  мире,	   где	  вы	  живете,	  вам	  чего-‐то	  не	  хватает,	  правильно?	  Не	  
хватает	  финансов,	   не	   хватает	   высокого	   качества	   личной	  жизни,	   ярких	   новых	   ощущений,	  
вкуса	  жизни.	  Очень	  многим	  людям	  на	  этой	  Земле	  не	  хватает	  вкуса,	  именно	  ощущения	  от	  
радости	   жизни.	   Даже	   занимаясь	   магией,	   люди	   постоянно	   пребывают	   в	   проблемах.	  
Почему?	  Потому,	  что	  каждый	  находится	  в	  своем	  неэталонном	  мире.	  В	  мире	  старых	  схем	  и	  
порядков,	  но	  не	  в	  мире	  Магии,	  где	  ты	  в	  едином	  потоке	  с	  мирозданием.	  

Например,	   вы	   живете	   в	   своем	   мире,	   где	   уровень	   вашей	   жизни	   сформирован	  
чуждыми	   вам	   установками,	   и	   поэтому	   вся	  жизнь,	   ее	   качество,	   «на	   троечку».	   А	   вам	   уже	  
пришло	  время	  жить	  давным-‐давно	  «на	  десяточку».	  И	  руны	  выведут	  вас	  «на	  десяточку»,	  и	  
вы	  упретесь	  в	  потолок	  существующих	  на	  данный	  момент	  концепций,	  и	  дальше	  развития	  
не	  будет,	  потому	  что	  у	  вас:	  

а)	  Остались	  привязанности	  к	  старому	  и	  отжившему;	  

б)	  Вы	  не	  готовы	  отказаться	  от	  ненужного	  меньшего	  ради	  ценного	  большего.	  
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Естественно,	   так	   вы	   никогда	   не	   перейдете	   на	   новый	   путь,	   где	   есть	   то,	   о	   чем	   вы	  
мечтаете.	   И	   поэтому,	   если	   вы	   имеете	   право	   на	   100	   тыс.	   рублей	   в	   месяц(	   право	   это	  	  
программа	   вашего	   восприятия	   реальности),	   а	   хотите	   стабильность	   и,	   к	   примеру,	   ваш	  
месячный	  доход	  составляет	  20	  тыс.	  рублей,	  постепенно	  руны	  вас	  поднимут	  на	  100.	  Но	  за	  
рубеж	  ста	  вы	  перейти	  не	  сможете,	  потому	  что	  вы	  находитесь	  в	  прежнем	  мире,	  с	  теми	  же	  
участниками,	   с	   теми	   же	   ситуациями	   и	   на	   том	   же	   уровне	   развития.	   И	   чтобы	   перейти	  
дальше	  на	  уровень	  развития	  выше,	  нужно	  позволить	  себе	  отпустить	  те	  привязанности,	  те	  
социальные	  установки,	  которые	  есть	  в	  вашем	  мире	  прошлого.	  Вам	  придется	  по-‐другому	  
жить,	  поменять	  стиль	  жизни,	  образ	  мыслей,	  круг	  общения.	  Точнее	  магия	  сама	  вас	  будет	  к	  
этому	  подталкивать.	  

Обучаясь	   у	   того	   или	   иного	   мастера,	   вы	   прежде	   всего	   переходите	   на	   его	   частоту	  
энергии,	  принимаете	  его	  концепцию	  жизни.	  Мастер	  находится	  в	  своем	  мире.	  Например,	  
он	   находится	   в	  мире	   «25»,	   под	   цифрой	   «25».	   А	   есть	  мастер,	   который	   находятся	   в	  мире	  
«35»,	  «45»,	  «46».	  Разные	  ячейки	  общества.	  Все	  они	  живут	  в	  своих	  мирах.	  Понимаете?	  

Предположим,	  что	  один	  рунический	  мастер	  любит	  ходить	  на	  футбол,	  у	  него	  жена,	  
двое	   детей,	   четыре	   собаки,	   существенное	   количество	   зависимостей	   от	   объектов	  
материального	   мира,	   и,	   соответственно,	   зависимостей	   от	   внешних	   воздействий.	   Второй	  
мастер	  –	  независимая	  женщина,	  живущая	  одна,	  которая	  летает	  каждый	  месяц	  в	  разные	  
интересные	  страны,	  проходит	  различные	  духовные	  практики,	  занимается	  саморазвитием,	  
ездит	  на	  красивой	  машине,	  занимается	  йогой	  и	  пишет	  картины.	  Будет	  ли	  у	  них	  один	  и	  тот	  
же	  мир,	  или	  разные?	  	  

Каждый	   из	   этих	   специалистов	   будет	   по-‐разному	   обучать	   рунам,	   будучи	  
ограниченным	   уровнем,	   частотой	   вибрации	   своего	   сознания.	   И,	   обучаясь	   у	   разных	  
специалистов,	   вы	   неминуемо	   будете	   получать	   разные	   результаты.	   Поэтому	   сначала	  
посмотрите	  на	  специалиста:	   как	  у	  него	  работают	  руны,	  как	  он	  живет,	   каким	  образом	  он	  
влияет	  на	  свой	  мир?	  Счастлив	  он,	  или	  же	  он	  живет	  в	  перманентном	  негативе,	  соперничая	  
с	  этим	  миром?	  

Истинный	   мастер	   должен	   познакомить	   вас	   с	   руническим	   каналом,	   чтобы	   вы	  
работали	   с	   ним	   напрямую.	   Но	   не	   под	   игидой	   его	   школы,	   культа,	   университета,	   или	  
сообщества.	  Такой	  мастер	  собирает	  адептов	  в	  свой	  эгрегор,	  но	  не	  является	  	  магом,	  а	  всего	  
лишь	  профессиональным	  колдуном-‐	  это	  уровень	  намного	  ниже	  настоящей	  магии.	  

В	   свое	   время,	   я	   организовал	   школу	   Рунической	   МАГИИ.	   И	   выпустив	   группу	  
замечательных	  специалистов,	  я	  понял	  ,	  что	  штамповать	  делегацию	  рунологов	  я	  не	  готов.	  
Мне	   нравится	   когда	   рождаются	   самородки,	   но	   когда	   это	   начитанные	   всезнайки-‐	   это	  
очередной	  мусор,	  извините.	  И	  если,	  я	  решу	  вновь	  проводить	  курс	  в	  новые	  знания	  о	  рунах	  
на	  Земле,	  это	  будет	  только	  с	  проверенными	  и	  готовыми	  людьми.	  А	  	  эта	  книга,	  	  пусть	  будет	  
ваших	  ключом	  к	  пониманию	  «	  а	  стоит	  ли	  заниматься	  мне	  рунами»	  

В	  моей	  школе	  мы	  не	  изучаем	  руны,	  мы	  их	  проживаем,	  мы	  их	  чувствуем,	  мы	  даем	  
сами	   каждый	   свое	   определение,	   каждый	   свою	   концепцию,	   вкладываем	   свой	   смысл	   в	  
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каждую	   руну.	   Многие	   люди	   боятся	   руну	   Хагалаз.	   Для	   кого-‐то	   именно	   эта	   руна	   будет	  
спасительной	  монетой	  в	  игре	  с	  жизнью,	  для	  кого-‐то	  же	  –	  действительно	  разрушительной.	  
И	  у	  каждого	  руна	  сработает	  абсолютно	  индивидуально.	  Руны	  отвечают	  за	  определенные	  
энергии,	   входящие	   в	   ваше	   энергическое	   поле,	   и	   развивают	   его,	   расширяют	   его,	  
высвечивают	  в	  нем	  те	  ли	  иные	  важные	  обстоятельства,	   	  показывая	  вам,	  на	  что	  обратить	  
внимание.	  Развивают	  вас	  индивидуально,	  каждого	  по-‐разному.	  Поэтому	  естественно,	  что	  
на	  выходе	  все	  студенты	  получают	  совершенно	  разные	  результаты.	  	  

Я	   не	   отговариваю	   вас	   не	   начинать	   работать	   с	   рунами!	   Если	   руны	   вас	   зовут	   и	   вы	  
просто	  трепещите	  держа	  их	  в	  руках,	  к	  вам	  приходят	  ощущения	  образы,	  ритуалы	  и	  ответы	  
через	  них,	  мешать	  вам	  в	  этом	  бесполезно!	  

Запомните:	   когда	   вы	   проходите	   посвящение	   в	   магическую	   систему	   рун,	   вы	  
синхронизируетесь	  не	  только	  с	  каналом	  рун,	  но	  и	  со	  всем	  пространством,	  т.е.	  силы,	  Боги,	  
начинают	   вас	   видеть.	   И	   только	   после	   посвящения	   вы	  можете	   выполнять	   определенные	  
действия,	   выполнять	   рунические	   ритуалы,	   делать	   свои	   уникальные	   начертания	  
самостоятельно.	   Прежде	   всего	   необходимо	   изучить	   энергию	   рун.	   Изучить	   их,	  
прочувствовать	  через	  начертание:	  достаточно	  взять	  чистый	  лист	  бумаги	  и	  начертать	  руны	  
по	  алфавиту.	  Вы	  почувствуете,	  какая	  руна	  в	  вас	  отзывается,	  ведь	  в	  вас	  будут	  отзываться	  не	  
все	  руны.	  Ваш	  резонанс	  с	  каждой	  руной	  будет	  не	  одинаков	  и	  проявится	  в	  зависимости	  от	  
вашей	   доминирующей	   стихии,	   	   уровня	   вашего	   сознания,	   состояния	   ваших	   тонких	   тел,	  
количества	   страхов,	   сомнений,	   блоков	   и	   тому	   подобное.	   Естественно,	   у	   каждого	   адепта	  
будут	  свои	  результаты.	  И	  это	  замечательно!	  

Так	   вот,	   когда	   вы	   начинаете	   работать	   с	   рунической	   силой,	   она	   в	   любом	   случае	  
начинает	  вас	  развивать.	  Крайне	  невежественно	  думать	  о	  том,	  что	  рунические	  Боги	  похожи	  
на	   людей.	   Думая	   так,	   вы	   никогда	   не	   соединитесь	   с	   их	   силой.	   Рунические	   Боги	   –	   это	  
прежде	   всего	   сверх	   сознания,	   непреодолимой	   силы.	   У	   каждой	   силы	   есть	   свои	   законы,	  
правила,	  своды.	  И	  их	  нужно	  уважать	  и	  чтить.	  Руны	  –	  мощнейший	  инструмент,	  как	  вы	  уже	  
успели	  заметить,	  и	  любым	  инструментом	  можно	  как	  сделать	  «добро»,	  так	  и	  «зло»,	  даже	  
банально	   не	   ведая	   как	   правильно	   наносить	   руны,	   как	   с	   ними	   взаимодействовать,	   как	  
правильно	  обращаться	  к	  тем	  или	  иным	  силам	  в	  рунической	  традиции.	  Здесь	  очень	  много	  
нюансов.	   Не	   зная	   тонкостей	   работы,	   вы	   можете	   навредить,	   это	   факт.	   Именно	   поэтому	  
посвящение	   дает	   в	   первую	   очередь	   понимание	   как	   действовать	   в	   пространстве	  
Рунической	   традиции.	   Вы	   будто	   бы	   синхронизируетесь:	   если	   мобильный	   телефон	  
подключить	   к	   компьютеру	   и	   синхронизировать	   между	   ними	   просмотр	   фотографий,	   т.е.	  
соединить	  два	  устройства,	   то	  компьютер	  либо	  распознает	  ваш	  телефон,	   	  либо	  нет;	   	  есть	  
два	   варианта	   –	   либо	   рунические	   силы	   вас	   увидят	   и	   примут,	   либо	   	   пропустит	  мимо	   ваш	  
сигнал.	  

В	   Эддах,	   которые	   продаются	   в	   магазинах,	   рунические	   боги	   нарисованы	   в	   виде	  
людей.	   Это	   заблуждение.	  Неверная	  интерпретация,	   что	  Один,	   или,	   скажем,	  Локи,	  Фрея,	  	  
выглядят	  как	  люди.	  Они,	  прежде	  всего	  отражения	  мира	  стихий,	  его	  законов	  и	  форм.	  Да	  ,	  в	  
свое	  	  время	  они	  были	  на	  земле,	  но	  для	  человеческого	  сознания,	  не	  способного	  вместить	  
больше,	  они	  были	  идентифицированы	  как	  плотские	  существа.	  Т.е.	  каждая	  интерпретация	  
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того	   или	   иного	   бога	   –	   это	   интерпретация	   индивидуального	   сознания,	   высокоразвитого,	  
наделенного	  огромной	  силой,	  огромными	  объемами	  памяти	  о	  мироустройстве.	  	  

Мы	   в	   теле	   людей,	   все	   же–	   примитивны.	   Поскольку	   	   привязываясь	   к	   шаблонным	  
понятиям	  и	  ставя	  перед	  собой	  в	  магическом	  пути	  на	  начальном	  этапе	   	   	  приземленные	  и	  
исключительно	  земные	  задачи,	  не	  в	  праве	  сравнивать	  богов	  с	  людьми.	  Рунических	  богов	  
характеризует	   крайне	  высокая	   степень	  личной	   энергии,	   которая	  несравнима	   с	  обычным	  
человеческим	  уровнем.	  И	  даже	  за	  всю	  жизнь	  вы	  не	  сможете	  сравниться	  с	  этой	  энергией,	  
«обуздать»	   ее,	   достигнуть	   той	   силы,	   которой	   обладают	   рунические	   каналы.	   Потому	   что	  
это	  –	  принципиально	  иной	  уровень.	  	  

	  

Глава	  3.	  Социум.	  

Сейчас	   мы	   подходим	   к	   следующему	   пониманию:	   как	   руны	   влияют	   на	   ваше	  
социальное	   положение.	   Дело	   в	   том,	   что,	   когда	   вы	   начинаете	   работать	   с	   рунами,	  
начинаете	   их	   практиковать,	   хотите	   вы	   этого	   или	   не	   хотите,	   все	   вокруг	   вас	   начнется	  
меняться,	  в	  корне	  	  начнет	  меняться	  жизнь.	  Именно	  с	  помощью	  рун	  вы	  начнете	  понимать,	  	  
что	  ваша	  жизнь	  становится	  легче,	  проще:	  проблемы,	  которые	  казались	  неразрешимыми,	  
теперь	  уже	  не	  проблемы,	  а	  исключительно	  задачи.	  Все	  решается,	  как	  будто	  вас	  начинает	  
нести	  по	  волнам	  жизни	  невидимая	  сила	  в	  своем	  гармоничном	  потоке.	  Так	  вы	  получаете	  
хороших	  знакомых,	  	  полезные	  вам	  контакты,	  и	  все	  случается	  в	  нужное	  время	  при	  нужных	  
гармоничных	  обстоятельствах.	  	  

Так	   происходит	   потому,	   что,	   прежде	   всего,	   руническая	   система	   –	   это	   система	  
гармонии.	   Что	   я	   подразумеваю	   под	   этими	   словами?	   У	   людей	   присутствует	   очень	  много	  
мыслей	  и	  желаний	  от	  ума,	  причем	  эти	  желания	  насквозь	  надуманные	  и	  самим	  людям	  не	  
нужны.	   Приведу	   пример.	   Ко	   мне	   пришла	   женщина,	   и	   говорит:	   «Сергей,	   помогите	   мне,	  
пожалуйста:	   я	   хочу	   приобрести	   квартиру,	   и	   хочу	   это	   сделать	   с	   помощью	   рун.	   Я	   ими	  
увлекаюсь,	  я	  ими	  занимаюсь	  и,	  вот,	  желаю	  сделать	  ритуал».	  Я	  говорю	  ей:	  «Вам	  квартира	  
не	   нужна	   в	   принципе».	   Она	   возражает:	   «Нет,	   ну	   что	   вы,	   я	   постоянно	   столько	   лет	  
снимаю	  жилье,	   и	   мне	   как	   воздух	   нужна	   квартира!	   Хочу,	   чтоб	   руны	   мне	   помогли	   эту	  
квартиру	  получить».	  Она	   уже	   гадала	  на	   рунах	   с	  мантикой,	   но	  ритуалы	  еще	  не	  делала,	  
только	   пришла	   ко	   мне	   на	   прием.	   Пытаюсь	   ей	   объяснить:	   «у	   вас	   другая	   задача.	   Ваша	  
задача	  жить	  вообще	  в	  другой	  стране,	  и	  переезд	  произойдет	  успешно,	  там	  будет	  свой	  
дом	   и	   будет	   совсем	   другая	   жизнь!	   Покупая	   же	   квартиру	   здесь,	   происходит	  
энергетическая	   фиксация	   к	   этому	   месту	   и,	   как	   бы	   вы	   не	   хотели,	   происходит	  
прописывание	   некого	   кода	   именно	   в	   этом	   пространстве.	   Вы	   обладаете	   своими	  
планами	  от	  ума,	  но	  на	  вашем	  эталонном	  пути	  прописан	  совершенно	  другой	  план.»	  	  

Начала	   она	   со	   мной	   спорить,	   поскольку	   была	   не	   готова	   отпустить	   ситуацию,	  
несмотря	   на	   хорошее	   съемное	   жилье	   в	   центре	   города,	   прекрасную	   работу	   и	  
благоприятные	  обстоятельства	   в	  целом.	  Конечно	  же,	   в	   силу	  подсознательных	   страхов,	   в	  
силу	   ограниченного	   сознания,	   навязанных	   социумом	   программ,–	   где	   ты	   всегда	   что-‐то	  
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должен	   сделать	   «как	   у	   людей»,	   «как	   положено»,	   всегда	   чем-‐то	   кому-‐то	   обязан,–	   она	  
покупает	   эту	   квартиру.	   И	   что,	   вы	   думаете,	   с	   ней	   случается?	   Подчеркиваю,	   человек	  
работает	  в	  Рунической	  традиции,	  она	  уже	  подключена	  к	  рунам,	  а	  руны-‐то	  уж	  точно	  знают	  
как	  будет	  лучше	  для	  своего	  адепта.	  И	  они	  перекрывают	  ей	  все	  возможности	  для	  покупки.	  
Ее	   обманывают	   риэлтеры,	   начинается	   тяжба,	   суды,	   проблемы,	   наваливается	   стресс,	  
страх…	  Уже	  отдана	  огромная	  сумма	  денег,	  при	  условии,	  что	  половина	  этой	  суммы	  взята	  
взаймы.	  

Как	   только	   эта	   женщина	   отпустила	   внутри	   ситуацию	   и	   приняла,	   что	   она	  
гармоничная	   часть	   этого	   мира,	   и	   мир	   любит	   ее,	   будет	   помогать	   ей	   в	   построении	  
прекрасной	  жизни,	  даже	  при	  условии,	  когда	  будет	  необходимо	  снимать	  дом.	  Мир	  даст	  на	  
это	  средства,	  все	  необходимые	  возможности,	  даже	  если	  это	  будет	  дом	  ее	  будущего	  мужа.	  
Доверие	   к	  жизни,	   полное	  доверие	   к	  мирозданию.	   Это	   уже	   сверхсоциальный	  план,	   а	   не	  
мелкие	  земные	  мыслишки,	  исходящие	  из	  беспокойного	  ума.	  Она	  приняла	  это.	  И	  сразу	  же	  
выиграла	  суд,	  ей	  сразу	  же	  вернули	  деньги,	  и	  сразу	  же	  ситуация	  разрешилась	  в	  ее	  пользу	  
полностью	   и	   окончательно.	   Она	   получила	   свой	   урок	   и	   все	   поняла.	   Когда	   ты	   начинаешь	  
работать	   с	   рунами,	   приходят	   знаки,	   определенные	   послания.	   Важно	   быть	   вольным	   и	  
независимым,	  дабы	  принять	  их	  незамутненным	  сознанием.	  

Так	  вот,	  большая	  ошибка	  людей	  состоит	  в	  том,	  что	  они	  хотят	  с	  помощью	  рун	  выйти	  
на	  следующий	  принципиально	  новый	  уровень.	  Предположим,	  официант	  при	  помощи	  рун	  
хочет	   укорениться	   в	   какой-‐либо	   другой	   системе	   координат.	   Например,	   открыть	   свой	  
личный	  ресторан,	  а,	  может	  быть,	  и	   сеть	  ресторанов.	  Не	  развиваясь	  далее,	  его	  результат	  
будет	  изменяться	  в	  лучшую	  сторону	  до	  того	  момента,	  пока	  может	  происходить	  работа	  с	  
уже	  существующим	  каналом.	  	  

Как	  только	  ты	  для	  себя	  принял	  что	  ты	  маг,	  и	  ты	  развиваешь	  себя,	  развиваешь	  свою	  
жизнь,	   развиваешь	   свою	   силу,	   то	   подобный	   эпизод	   может	   быть	   временным	   в	   твоей	  
жизни,	   потому	   что	   иметь	   ресторан	   –	   не	   самоцель	  мага.	   Что	   помогает	   реализовать	   тебе	  
цель	  иметь	  ресторан?	  Удовольствие	  –	  нет.	  И	  вот	  возникает	  вопрос.	  Я	  хочу	  выйти	  замуж.	  
Зачем?	  Мы	  начинаем	  исследовать	  ситуацию	  и	  понимаем,	  что	  на	  самом	  деле	  женщина	  не	  
замуж	  хочет	  выйти.	  Она	  хочет	  выйти	  замуж	  за	  иностранца	  только	  для	  того,	  чтобы	  жить	  в	  
другой	   стране,	   сделав	   новое	   гражданство,	   да	   и	   вообще	   она	   не	   хочет	   замуж,	   а	   хочет	  
открытых	   (свободных)	  отношений.	  В	  результате	  она	  разведется	   с	  мужем	  и	  будет	  жить	  в	  
другой	  стране,	  потому	  что	  это	  и	  есть	  ее	  мечта.	  	  

А	  почему	  бы	  не	  поступить	  проще?	  Почему	  ум	  диктует	  именно	  такое	  вот	  условие?	  
Почему	  бы	  просто	  не	  позволить	  себе	  попасть	  на	  те	  линии	  жизни,	  где	  ты	  будешь	  жить	  в	  той	  
стране,	   в	   которой	   хочешь,	   когда	   она	   тебя	   зовет?	   Если	   тебя	   зовет	   душа	   и	   если	   это	   твое	  
истинное	  желание,	  то	  ты	  всё	  равно	  окажешься	  в	  нужных	  ей	  обстоятельствах.	  Но	  если	  ты	  
будешь	   придумывать	   себе	   план	   от	   ума,	   ты	   будешь	   идти	   по	   кривой	   линии,	   набивая	  
ссадины,	   наживая	   себе	   проблемы,	   накапливая	   кредиты	   и	   долги.	   Люди	   этого,	   увы,	   не	  
понимают.	  	  
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Когда	   ты	   начинаешь	   работать	   с	   любым	   магическим	   инструментом,	   ты	   должен	  
вообще	   забыть,	   что	   ты	   человек,	   что	   ты	   живешь	   в	   социуме.	   Ты	   уже	   не	   человек,	   ты	   уже	  
личность,	  которая	  взаимодействует	  с	  волшебным	  инструментом,	  не	  похожим	  ни	  на	  что	  из	  
мира	   людей.	   А	   инструмент	   лишь	   помогает	   в	   окружающем	   пространстве	   найти	   самый	  
лучший	  для	   тебя	  вариант:	  более	  легкий,	  более	   гармоничный	  по	  отношению	  к	   тебе	  и	   ко	  
всем	   остальным	   людям.	   Да,	   ты	   можешь	   выйти	   замуж,	   но	   ты	   можешь	   очень	   сильно	  
обидеть	   этого	  человека.	  Разведешься	   с	  ним,	   а	  он	  возьмет	  и	   умрет.	  И	  что	   тогда?	  Все,	   ты	  
нарушаешь	  закон,	  т.	  к.	  муж	  должен	  был	  прожить	  намного	  дольше.	  За	  нарушение	  баланса,	  
конечно	  же,	  тебя	  ждет	  полновесный	  «откат».	  	  

Поэтому,	   прежде	   всего,	   нужно	   слушать	   себя.	   И	   вот	   это	   ощущение	   себя,	  
взаимодействие	  с	  собой,	  со	  своим	  миром	  с	  помощью	  рун,	  и	  есть	  самое	  главное	  и	  самое	  
первоосновное	   вообще	   во	   всем	   –	   во	   всей	   магии.	   Ведь	   именно	   из	   этого	   состояния	   ты	  
понимаешь,	   что	   возможно	   с	   помощью	   рун	   зафиксироваться	   на	   необходимое	   время	   в	  
любом	  слое	  общества.	  Т.е.	  ты	  можешь	  быть	  и	  миллионером,	  а	  можешь	  быть	  и	  обычным	  
человеком,	  ты	  можешь	  быть	  и	  очень	  известным,	  а	  можешь	  и	  оставаться	  «в	  тени».	  Если	  ты	  
внутри	  остаешься	  в	  договоре	  со	  вселенной,	  с	  миром,	  что	  ты	  априори	  живешь	  в	  гармонии.	  	  

Ты	   развиваешь	   свою	   силу,	   а	   значит	   никакие	   земные	   обстоятельства	   и	   никакие	  
«фантики»	  не	  могут	  тебя	  поработить	  и	  сбить	  с	  пути,	  привязать	  тебя	  к	  чему	  бы	  то	  ни	  было.	  
На	  этом	  обычно	  люди	  и	  ломаются.	  «О!	  Я	  сейчас	  быстренько	  все	  сделаю,	  ведь	  я	  же	  пришел	  
в	  магию	  рун,	  в	  конце	  концов.	  Все:	  уж	  теперь-‐то	  будет	  у	  меня	  и	  денег	  много,	  и	  вообще	  все	  
у	   меня	   будет	   круто».	   Такие	   люди	   достигают	   результата	   –	   и	   что	   потом?	   А	   потом	   они	  
падают,	  и	  очень	  больно,	  потому	  что	  они	  уже	  привязываются	  к	  материальному	  результату.	  
Есть	   ли	   в	   этом	   развитие?	   Что	   ценного	   в	   своей	   работе	   они	   являют	   этому	   миру?	   Но	   как	  
только	   твои	   мысли	   и	   действия	   направлены	   на	   то,	   что	   ты	   можешь	   привнести	   в	   это	  
общество	  нечто	  полезное,	  ценное,	  развивая	  себя,	  развивая	  свое	  сознание,	  развивая	  свою	  
бытийную	  массу,	  тогда,	  что	  бы	  ты	  ни	  захотел,	  все	  будет	  получаться.	  

Вот	   почему	   у	   ряда	   людей	   ничего	   не	   получается	   при	   работе	   с	   рунами.	   Они	  
осуществляют	  действие	   из	   позиции	   потребления,	   своего	   рода	   продажности,	   но	   никогда	  
не	   из	   позиции	   понимания	   первичной	   задачи.	   Если	   ты	   хочешь	   получить	   деньги,	   хочешь	  
другой	   уровень	   жизни,	   хочешь	   жить	   богаче,	   объясни,	   для	   чего	   тебе	   все	   это?	   А	   какую	  
ценность	   ты	   можешь	   привнести	   в	   мир?	   Ценность	   возможно	   привнести	   с	   помощью	  
написания	   ценных	   книг,	   публикаций,	   что	   тоже	   требует	   финансовых	   вложений,	   или	  
открытия	  просветительского	  центра,	  куда	  тоже	  необходимы	  денежные	  инвестиции.	  Тогда	  
у	  тебя	  это	  появится	  и	  появится	  гораздо	  быстрее,	  чем	  ты	  можешь	  себе	  даже	  представить.	  
Т.о.	   ты	  можешь	  находиться	  в	  договоре	   с	  рунами,	  находиться	  в	  любом	  социальном	  слое	  
общества,	  попадая	  на	  него	  легко.	  Общаться	  с	  разными	  людьми	  и	  быть	  вхожим	  в	  разные	  
«закрытые	   места»,	   но	   это	   определенный	   уровень	   частотности	   ,	   который	   люди	   редко	  
понимают	  и	  до	  которого	  не	  все	  из	  них	  доходят.	  

Все	  ли	  это	  могут	  с	  помощью	  рун	  повысить	  уровень	  своего	  развития?	  	  
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Нет,	   безусловно	   не	   все.	   Потому	   что	   вы	   пришли	   сюда	   с	   разным	   наработанным	  
опытом.	   Кто-‐то	   за	   эту	   жизнь	   освоит	   только	   руническую	   мантику,	   а	   кто-‐то	   за	   эту	   жизнь	  
освоит	  и	  мантику,	  и	  магию,	  и	  много-‐много	  чего	  еще.	  Кто-‐то	  станет	  мастером,	  потому	  что	  
его	  бытийная	  масса	  из	  воплощения	  в	  воплощение	  возрастала.	  Он	  явлен	  здесь	  высшими	  
силами	  для	  того,	  чтобы	  стать	  мастером	  –	  на	  своем	  уровне.	  	  

Удивительно,	  но	  даже	  мастера,	  сидящие	  в	  грязных	  квартирах	  и	  обучающие	  рунам,	  
тоже	  имеют	  право	  на	  свое	  место,	  потому	  что	  мир	  состоит	  из	  пазлов	  и	  квестов	  и	  каждый	  
человек	  на	  своей	  частоте,	  на	  своем	  уровне	  игры.	  Кто-‐	  то	  ,до	  сих	  пор	  верит	  в	  карму,	  кто-‐	  
то,	  что	  есть	  белое	  и	  черное,	  добро	  и	  зло.	  Мир	  	  многогранен,	  чтобы	  человек	  мог	  сам	  найти	  
короткий	   путь	   или	   пройти	   длинный	   к	   источнику,	   наблюдать,	   ощущать,	   развиваться	   и	  
делать	   осознанный	   выбор	   или	   ошибочный,	   над	   нами	   постоянно	   кто-‐то	   шутит	   и	   руны	  
намекают	  разгадать	  эти	  шутки…	  	  

Глава	  4.	  Зачем	  ты	  Живешь?	  

У	  меня	  разные	  клиенты:	  от	  домохозяек,	  до	  работников	  Кремля.	  Я	  просто	  работаю	  в	  
разных	   частотах	   и	   с	   людьми	   разных	   кругов,	   и	   это	   мой	   осознанный	   выбор,	   моя	   игра.	   У	  
каждого	  из	  вас	  он	  так	  же	  будет	  своим.	  Вовсе	  не	  обязательно,	  что	  вам	  нужно	  заниматься	  
рунами	  как	  я	  –	  обучать	  людей,	  делать	  ежедневные	  ритуалы	  разным	  людям	  и	  так	  далее.	  У	  
каждого	   будет	   своя	   «должность	   на	   руническом	   небосклоне».	   Какая?	   Например,	   у	   меня	  
одна	   из	   учениц	   применяет	   руны	   в	   целительстве,	   она	   врач,	   который	   лечит	   людей	   при	  
помощи	   рун.	   А	   другая	   девушка	   с	   помощью	   рун	   создает	   определенные	   механизмы	   в	  
финансовом	  мире	   –	   это	   тоже	   правильно,	   это	   тоже	   персональный	   опыт,	   и	   у	   каждого	   он	  
будет	  свой.	  	  

Что	   такое	   предназначение?	   Предназначение	   –	   это	   когда	   ты	   являешь	   нечто	  
полезное	   миру	   как	   созидатель.	   Люди,	   говорящие	   «я	   не	   могу	   найти	   предназначение»,	  
всего-‐навсего	  не	  хотят	  выйти	  из	  позиции	  потребителя,	  а	  зачастую	  просто	  живут	  в	  частоте	  
старого	  мира,	  где	  об	  этом	  не	  говорили,	  заменяя	  его	  долгом	  перед	  родиной))	  Еще	  не	  раз	  
слышал	   от	   «просветленных»,	   что	   Предназначение	   «нести	   любовь	   в	   этот	   мир»	   –	   сущая	  
абстракция.	  Как	  может	  человек,	  который	  и	  себя-‐то	  не	  любит,	  нести	  любовь	  в	  мир	  –	  никак.	  
Он	   в	   принципе	   не	   способен	   нести	   любовь	   в	   мир	   потому,	   что	   он	   не	   целостный,	   а	   чем	  
делиться,	   если	   ты	  даже	  о	  жизни	   своей	  ничего	  не	   знаешь.	   Свое	  «я»	   ты	   	   ненавидишь,	   не	  
принимаешь	  свое	  тело,	  личную	  жизнь.	  Как	  	  можно	  с	  такими	  кривыми	  нести	  любовь	  в	  этот	  
мир?	   Никак.	   Должна	   быть	   безусловная	   любовь	   внутри.	   Наш	   мир	   людей	   словно	   театр	  
поиска	  истин.	  Во	  всей	  этой	  комедии	  и	  трагедии,	  сменяющих	  друг	  друга,	  с	  примериванием	  
масок	   и	   ролей,	   есть	   неизменный	  фактор,	   движущая	   сила-‐стремление	   к	   тому,	   чтобы	  нас	  
любили.	  Люди	  ищут	  любви	  и	  любой	  ценой.	  Утопия	  это,	   так	  как	  человек	  человеку	  может	  
дать	   только	   суррогат	  Любви.	  Абсолютная	  Любовь-‐это	   самый	   главный	  Закон	  и	  движущая	  
Сила	  Вселенной,	  но	  здесь,	  в	  этом	  мире	  проявляется	  только	  лишь	  слабенький	  её	  отголосок,	  
ибо	  в	  темнице	  мы	  и	  не	  пользуемся	  инструментами,	  чтобы	  из	  нее	  выбраться.	  А	  ведь	  они	  на	  
поверхности,	  никто	  их	  от	  нас	  не	  прячет.	  Вернемся	  к	  себе	  истинным-‐увидим	  инструменты,	  
выберемся,	  познаем	  Любовь.	  А	  руны	  дверь	  к	  этому	  открытию…	  
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	  Можно	  сказать	  и	  так,	  что	  Предназначение	  –	  это	  то,	  что	  тебе	  более	  всего	  нравится	  
делать;	   предназначение	   тебя	   находит	   само.	   Ваше	   предназначение	   –	   без	   чего	   вы	   не	  
сможете	  жить?!	  Возможно...	  

Я	  много	  раз	  пытался	  стать	  «обычным	  человеком»,	  поскольку	  у	  меня	  есть	  неплохие	  
знания	  	  и	  навыке	  в	  бизнесе:	  start-‐up	  бизнеса,	  опыт	  создания	  ресторанов,	  магазинов.	  И	  что	  
же,	  к	  чему	  меня	  это	  привело?	  Высшие	  силы	  снова	  поставили	  меня	  на	  свой	  путь.	  Ситуации	  
складывались	  так,	  что	  было	  очень	  трудно	  жить:	  мне	  было	  плохо,	  я	  болел,	  в	  том	  числе	  и	  
физически.	  То	  чем	  я	  сейчас	  занимаюсь	  –	  как	  раз	  состояние	  Потока.	  Следовательно,	  когда	  
вы	   найдете	   то	   дело,	   занимаясь	   которым	   вас	   «несет»,	   вы	   можете	   сказать	   «да,	   это	  
предназначение».	  	  В	  моем	  случае-‐	  это	  так.	  Но	  это	  не	  нужно	  специально	  искать,	  вы	  сами	  
все	  поймете.	  Нужно	  научиться	  дышать	  и	  жить	  душой,	  а	  не	  умничать.	  

Руны,	   при	   осознанном	   взаимодействии	   с	   ними,	   могут	   навести	   на	   истинное	  
предназначение,	  потому	  что,	  прежде	  всего,	  руны	  достанут	  из	  вас	  ваше	  «Я	  Есмь»,	  то,	  кем	  
вы	  являетесь	  изначально	  и	  будут	  выгонять	  	  из	  вас	  все	  ложное...Также	  они	  сразу	  уберут	  из	  
вашего	   поля	   все	   то,	   кем	   вы	   не	   являетесь,	   а	   пытаетесь	   быть	   или	   казаться.	   Но,	   при	   этом	  	  
проверят	  вас	  на	  низменные	  потребности,	  не	  искренние	  желания.	  

Подчас	  в	  нашем	  обществе,	  люди	  кажутся	  успешными,	  это	  витает	  в	  воздухе	  и	  все	  к	  
этому	   начали	   стремиться.	   Кто-‐то,	   купил	   себе	   дорогую	   сумку,	   поехал	   на	   	   невероятно	  
красивые	  острова,	   	   сделал	   там	   	   красивую	  фотосессию	  и	  все,	   эти	  фотографии	  «гуляют	  по	  
интернету»	  и	  «собирают	  лайки».	  На	  самом	  же	  деле	  это	  однобокость	  	  жизни,счастливы	  вы	  
все	  успешные	  лбюди?	  Возможно,	   	  они	  несчастные	  люди,	  у	  которых	  нет	  ничего	  в	  жизни,	  
кроме	   этих	   сумок,	   	   этих	   маленьких	   собачек.	   По	   сути,	   человек	   это	   никто:	   копнешь	   –	  
сплошные	   привязанности,	   за	   которые	   он	   цепляется.	   Но	   жизнь	   великий	   обман	  
потребления,	  из	  которого	  не	  каждый	  сможет	  вырваться.	  Воли	  то	  нет!	  И	  силы,	  ничего	  нет.	  В	  
магии,	   вы	   должны	   понимать,	   человек-‐маг	   ни	   от	   чего	   не	   зависит.	   Ни	   отчего	   от	   слова	  
Совсем.	  Есть	  у	  него	  деньги	  или	  нет	  –	  его	  внутреннее	  состояние	  никак	  не	  меняется,	  потому	  
что	  он	  создает	  	  любую	  для	  себя	  ситуацию,	  	  и	  совершенно	  независим	  от	  	  нее.	  Есть	  ли	  у	  него	  
работа,	  нет	   у	  него	  работы	  –	   это	  никак	  не	  меняет	  его	  внутреннее	   состояние,	   веру	  в	   свое	  
ремесло,	  жизненный	  путь	  и	  внутренний	  навигатор	  всегда	  его	  ведет	  к	  лучшему.	  	  

Он	  доверяет	  миру,	  он	  живет	  с	  миром	  в	  согласии.	  	  Но.	  Это	  я	  сейчас	  нарисовал	  вам	  
идеальную	  картину,	  до	  которой	  доходят	  в	  Магии	  единицы,	  поверьте.	  

Так	  сложилось,	  что	  у	  меня	  консультируются	  сегодня	  	  специалисты	  высокого	  уровня,	  
которых	  вы	  наверняка	  знаете:	  известные	  астрологи,	  нумерологи,	  маги,	  ведьмы.	  Ходят	  ко	  
мне,	   так	   сказать	   чистить	   	  и	   восстанавливать	   энергию.	   	  Мне	  ведь	  пишут	   эти	  люди	  в	  духе	  
«Сергей,	   я	   не	   могу	   понять	   что	   со	   мной	   происходит?..»	   Почему?	   Потому,	   что	   все	   они	  
зависимы	   от	   мирских	   вещей:слава,	   телевидение,	   газеты,	   клиенты...И	   это	   делает	   их	   в	  
первую	  очередь	  уязвимыми	  перед	  завистью,	  агрессией,	  манипуляциями,	  и	  другой	  грязью	  
общества	  и	  как	  следствия	  дар	  ,	  что	  они	  имели	  	  ранее	  источается,	  а	  сил	  на	  себя	  становится	  
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все	   меньше	   и	   меньше.	   Единицы	   из	   них	   живут	   хорошо	   и	   выдерживают	   	   такую	   гонку,	   а	  
остальные	  либо	  спиваются,	  либо	  уходят	  рано	  из	  жизни,	  либо	  	  едит	  крыша,	  либо	  уходят	  в	  
самоизгнание	  и	  отшельничество.	  Как	  только	  вы	  будете	  зависимы	  от	  социального	  мира	  –	  
все	  закроется.	  	  

	  

Другой	  момент,	  это	  как	  вы	  в	  действительности	  можете	  быть	  независимы	  находясь	  
в	  социуме?	  	  

Как	  люди	  себя	  ведут	  в	  жизни	  и	  как	  люди	  себя	  ведут	  в	  магии	  –	  это	  очень	  важный	  
момент.	   Как	   понять,	   верным	   ли	   путем	   ты	   идешь?	   Работа	   приносит	   огромное	   счастье,	  
люди	   благодарны,	   после	   твоего	   взаимодействия	   с	   ними	   их	   жизнь	   круто	   меняется	   в	  
лучшую	  сторону?	  При	  этом,	  уходят	  деньги	   	  и	  здоровье?	  Если	  вы	  работаете	  бесплатно	  во	  
многих	  случаях,	  вы	  оплачиваете	  своими	  деньгами	  судьбы	  	  и	  изменения	  других	  людей,	  а	  
точнее	   своей	   личной	   энергией,	   	   это	   раз.	   	   Второй	   момент	   –	   каков	   	   уровень	   вашего	  
материального	  успеха?	  Иллюзия,	  которая	  навязана	  псевдорелигиозными	  учениями	  о	  том,	  
что	   святой	   –	   это	   человек	   нищий.	   Ложь,	   созданная	   с	   целью,	   дабы	   люди	  думали	   о	   своей	  
никчемности,	  и	  ими	  было	  легче	  управлять.	  	  	  

Мы	  все	  живем	  в	  материальной	  программе	  и	  обмен	  энергии	  лучше	  всего	  замещать	  
деньгами,	  а	  не	  личным	  здоровьем,	  согласитесь?	  

Если	  внутри	  вас	  просыпается	  	  бунтарь	  против	  «платного	  обслуживания	  населения»,	  
очевидно,	  это	  следствие	  социальных	  	  программ,	  и	  на	  вашем	  ментальном	  теле	  наверняка	  
прописано	   множество	   страхов	   по	   отношению	   к	   деньгам.	   Нужно	   «выходить	   из	   рамок».	  
Многие	   люди	   работают	   как	   проводники.	   Т.е.	   они	   честно	   работают,	   проводят	   поток	  
энергии,	   помогая	   другим,	   притом	   у	   них	   в	   жизни	   многое	   не	   ладится.	   Потому	   что	   они	  
работают	   как	   посредники,	   но	   не	   как	   маги	   –	   на	   личной	   силе	   и	   воле.	   Сами	   себя	   они	   не	  
развивают,	   не	   укрепляют	   свой	   ментальный	   план,	   свое	   тело	   и	   сознание.	   Не	   ценят,	   не	  
уважают	   и	   не	   любят	   себя.	   Да	   им	   и	   некогда	   это	   делать.	  Такие	   люди	   живут	   в	   старых	  
вибрациях	   и	   кодах.	   Смотрю	   как	  женщина	   в	   свитере	   90	   годов	   по	   интернет	   дает	   	   потоки	  
энергий	   и	   учит,	   как	   жить	   в	   2018	   году!	   Мне	   стало	   даже	   смешно.	   	   Это	   же	   конфликт	  
внутренний	  и	  внешний.	  Соответственно,	  у	  них	  и	  в	  окружающем	  мире	  происходят	  аварии	  и	  
конфликты.	  Внешнее	  отражает	  внутреннее.	  Не	  соответствие	  и	  кривизна	  порождает	  только	  
кривизну.	   Если	  маг	   не	   современен,	   ну	   или	   специалист	   назвавший	   себя	   таковым,	   то	   его	  
вибрации	  ничего	  хорошего	  вам	  не	  дадут!	  

	  Еще	  один	  Важный	  момент,	  благодаря	  которому	  в	  моей	  жизни	  случаются	  чудеса-‐	  	  я	  
доверяю	   всем	   приходящим	   ко	   мне	   событиям.	   Когда	   вы	   «гонитесь»	   за	   материальными	  
успехами,	   там	   нет	   волшебства,	   чуда	   или	   радости;	   там	   нет	   той	   магии,	   с	   которой	   вы	  
работаете	  изначально.	  Критически	  много	  историй,	  когда	  маги,	  начинавшие	  «за	  здравие»,	  
заканчивали	  «за	  упокой».	  Когда	  они	  выводили	  магическую	  систему	  в	  материальный	  мир,	  
а	   потом	   теряли	   все:	   они	   теряли	   личную	   силу,	   теряли	   поддержку	   Высших	   сил	   –	   самое	  
главное,	  самое	  ценное.	  В	  буквальном	  смысле	  слова	  они	  становились	  никем	  и	  ничем.	  
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Тогда	  получается	  нестыковка	  в	  моих	  словах?	  

Нет	   нужды	   быть	   нищим	   и	   мудрым!	   Да,	   можно	   и	   важно	   сознательно	   выбирать	  
жизненный	   путь,	   его	   форму.	   Если	   вы	   хотите	   совершенствоваться	   духовно,	   вряд	   ли	   вы	  
будете	   сидеть	   в	   «Лотте-‐плазе»,	   пить	   кофе	   и	   курить	   кальян.	   Хотя	   и	   отрицать	   этого	   не	  
нужно.	   Духовный	   человек	   прежде	   всего	   цельный.	   Вы	   будете	   медитировать,	   чтобы	  
освободить	   свой	   ум	  от	   каждодневных	   проблем?	  Или	  пробовать	   на	   вкус	  жизнь	   всецело.	  
Нельзя	   отрицая	   одно	   прийти	   к	   общей	   гармонии.	   Если	  же	   вам	  нужно	   получить	   большое	  
количество	  денег,	  то,	  естественно,	  вы	  будете	  общаться	  с	  людьми,	  которые	  зарабатывают	  
намного	  больше	  вас,	  и	  непременно	  поедете	  отдыхать	  на	  дорогой	  элитный	  курорт,	  потому	  
что	   ваши	   вибрации	   поднимуться	   	   выше	   на	   материальной	   шкале.	   Но	   обычно	   люди	  
теряются	   –	   либо	   деньги,	   либо	   жить	   во	   благо	   людей	   и	   стесняться	   брат	   за	   свою	   работу	  
деньги.	  Есть	  ли	  у	  вас	  такие	  мысли?	  

Если	  вы	  живете	  как	  человек,	  вы	  живете	  в	  рамках	  событий	  и	  обстоятельств,	  которые	  
созданы	  этими	  событиями	  и	  обстоятельствами	  в	  течение	  жизни.	  Вы	  общаетесь,	  вы	  тратите	  
внимание,	   а	   там	   где	   ваше	   внимание,	   там	  же	  и	   ваша	  жизнь,	  материализованный	  мир,	   в	  
котором	  вы	  живете.	  Притом	  человек,	  живущий	  в	  состоянии	  	  настоящего	  мага,	  в	  состоянии	  
«золотой	   середины»,	   создает	   свой	   идеальный	   мир	   при	   помощи	   своего	   гениального	  
сознания,	   где	   он	   может	   быть	   и	   духовным,	   и	   материальным,	   	   обладая	   	   богатствами	   и	  	  
одновременно	  	  ни	  к	  чему	  не	  привязанный.	  Это	  абсолютно	  разные	  	  обстоятельства	  и	  миры.	  
Другой	  взгляд	  на	  жизнь.	  

Расскажу	   одну	   историю.	   Однажды	   была	   такая	   ситуация:	   мне	   дарят	   машину,	  
стоимость	  которой	  составляет	  4	  млн.	  рублей.	  Но	  я	  не	  вожу	  машину.	  И	  поэтому	  я	  от	  нее	  
отказываюсь.	  Рассказываю	  эту	  историю	  коллеге	  по	  цеху	  	  и	  вижу	  в	  глазах	  гнев	  и	  обиду...	  А	  
что	  тут	  скажешь,	  это	  классика	  жанра.	  Человек,	  ездящий	  в	  метро	  и	  постоянно	  видящий	  там	  
несчастных	  людей,	  человек	  боящийся	  всего	  на	  свете,	  страдает,	  ведь	  он	  сам	  –	  такой	  же.	  В	  
то	  же	  время	  он	  переполняется	  завистью,	  а	  затем	  выходит	  из	  метро	  из	  своего	  маленького	  
мира	  и	  консультирует	  людей,	  потому	  что	  он	  экстрасенс,	  психолог,	  или	  эзотерик.	   Зачем?	  
Что	   такой	   специалист	   может	   дать...	   Если	   он	   врет	   самому	   себе...	   Позиция	   недовольства,	  
когда	   хронически	   не	   хватает	   денег,	   это	   его	   уровень.	   Он	   не	   решил	   сначала	   вопросы	   с	  
материальной	   стороной	   своей	   жизни,	   а	   уже	   лезет	   просвещать	   	   о	   высоком.	   Вот	   где	  
кривизна...	   Я	   бы	   таким	   всегда..	   не	   боялся	   потерять,	   и	   всегда	   верил	   ,	   когда	   не	   было	   ни	  
рубля,	  что	  я	  богат	  и	  состоятелен,	  ведь	  я	  знаю	  законы	  мира,	  мир	  создан	  для	  меня,	  а	  значит	  	  
нет	  необходимости	  в	  страданиях...	  

	  

Благо,	  в	  магии	  есть	  разные	  уровни,	  и	  вы	  уже	  сами	  выбираете,	  где	  вы	  хотите	  или	  не	  
хотите	  быть.	  Кстати	  нищие	  маги	  и	  ведьмы,	  тоже	  имеют	  права	  быть,	  таков	  их	  выбор.	  
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Глава	  5	  	  Выживание	  

	  

Нельзя,	  имея	  какой-‐либо	  магический	  инструмент	  в	  руках,	  думать	  	  	  о	  выживании.	  Вы	  
что	   рехнулись!	   Вы	   обладатели	   знаний!	   Или	   вы	   смеетесь	   изначально,	   что	   он	   вам	   не	  
поможет,	  потому	  что	  вы	  умнее	  его?	  	  

А	  не	  засунуть	  ли	  вам	  свой	  мелкий	  умишко...да,	  да..туда…	  

Это	   некорректно	   и	   неуважительно	   к	   богам,	   к	   тем	   системам,	   с	   которыми	   вы	  
работаете.	  Тем	  самым	  вы	  словно	  говорите	  им:	  «Я	  вам	  не	  доверяю	  и	  не	  верю,	  что	  вы	  меня	  
спасете	   в	   нужный	  момент	   –	   я	   выживаю,	   поэтому	   пользуюсь	   вами	   когда	  мне	   плохо	   или	  
затруднительно».	  

Каждый	   поступок	   ведет	   к	   переменам,	   притом	   отнюдь	   не	   всегда	   к	   ожидаемым.	  
Руны	   –	   это	   «Печать	   богов»,	   которые	   далеки	   от	   	   ваших	   низменных	   человеческих	  
переживаниях,	  но	  при	   	  этом	  с	  ними	  возможно	  достичь	  в	  Жизни	  очень	  многое.	  Магия	  по	  
определению	   представляет	   из	   себя	   принципиально	   иной	   стиль	  жизни	   и	   подразумевает	  
совершенно	   иное	   поведение.	   Это	   по	   определению	   другие	   поступки,	   мировоззрение,	  
которое	   подразумевает	   состояние	   отличное	   от	   стереотипной	   «матрицы»	   обычного	  
земного	  человека.	  Всегда	  смотрите	  в	  глубину.	  Это	  то,	  чему	  я	  учу	  своих	  студентов	  для	  того,	  
чтобы	   они	   не	   просто	   читали	   «руна	   Феху	   –	   это	   руна	   богатства»,	   а	   для	   того,	   чтобы	   они	  
понимали:	   за	   этой	   руной	   находится	   целая	   система	   координат,	   состоящая	   из	   маленьких	  
деталей.	  К	  примеру,	  огромный	  финансовый	  мир	  также	  состоит	  из	  маленьких	  деталей.	  Так	  
же	   как	   и	   руна	   транслирует	   весь	   этот	   мир	   через,	   на	   первый	   взгляд,	   небольшое	   и	  
незамысловатое	   обозначение	   –	   великая	   мощь	   и	   энергия	   стоит	   за	   каждой	   из	   рун.	   Это	  
можно	  почувствовать	  и	  понять,	  только	  отключив	  ум.	  	  

В	   магии	   и	   в	   жизни	   существуют	   параллельные	   линии	   единого	   принципа:	   если	   ты	  
отбрасываешь	  все	  умозаключения	  о	  том	  что	  ты	  знаешь	  и	  просто	  начинаешь	  чувствовать,	  
доверяя	   миру	   и	   пространству,	   ты	   всегда	   будешь	   в	   нужном	   месте	   в	   нужное	   время	   с	  
нужными	   обстоятельствами.	   Тогда	   ты	   начнешь	   понимать	   и	   ценить	   каждый	  миг	   потому,	  
что	  он	  происходит	  не	  напрасно	  и	  всегда	  не	  случайно.	  Когда	  вы	  начнете	  работать	  с	  рунами,	  
вы	  заметите,	  что	  ни	  одно	  событие	  в	  вашей	  жизни	  не	  происходит	  напрасно.	  Ни	  одна	  муха	  
не	   пролетает	   мимо	   вас	   просто	   так.	   Все	   это	   вы	   это	   будете	   чувствовать,	   как	   будете	  
чувствовать,	   что	   не	   стоит	   верить	   приметам,	   поскольку	   приметы	   придуманы	   и	   навязаны	  
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вам	  кем-‐то	  другим.	  Если	  угодно,	  в	  вашей	  жизни	  будут	  складываться	  свои	  приметы,	  свои	  
знаки,	  свои	  образы,	  которые	  вы	  будете	  читать	  и	  интерпретировать	  по-‐	  своему.	  

	  

	  

	  

Глава	  6	  	  Посвящение	  в	  руны.	  	  

	  

Что	  дает	  посвящение	  в	  руническую	  традицию,	  стоит	  ли	  его	  проходить	  и	  можно	  ли	  
пройти	  посвящение	  самостоятельно?	  	  

Объясню	   разницу.	   Когда	   я	   проходил	   самостоятельно	   такое	   посвящение,	   оно	  
осуществлялось	   через	   принятие	   этих	   знаний	   и	   соединение	   с	   руническим	   каналом.	  
Посвящение	   проходило	   в	   разных	   странах	   и	   в	   разных	   городах	   планеты	   Земля	   для	   того,	  
чтобы	   соединиться	   с	   пространством	   из	   разных	   точек	   планеты	   напрямую,	   без	   Мастера.	  
Силы	   вели	   меня	   в	   эти	   страны,	   в	   эти	   города	   сами,	   и	   я	   соединялся	   с	   выбранным	  
пространством	   и	   получал	   нужные	   мне	   знания,	   которые	   веками	   были	   нарабатываемы	   в	  
руническом	  канале	  и	   которые	   сегодня	  нарабатываю	  я	   уже	   с	   точки	   зрения	  Новой	  магии,	  
новых	   вибраций,	   новой	   энергии.	   Сегодня	  рассматривать	   руны	  по	   старым	  канонам	  –	   это	  
верх	  невежественности	  современного	  мага	  и	  человека,	  желающего	  в	  перспективе	  развить	  
себя	   как	   маг.	   Это	   первый	   момент.	   Не	   читайте	   теток	   в	   вязанных	   кофтах	   в	   интернет,	  
рассказывающих	   про	   руны,	   иначе	   будет	   так	   же	   жить!	   Серьезно!	   Поэтому,	   если	   вы	  
задаетесь	  вопросом,	  а	  нужно	  ли	  проходить	  посвящение,	  вы	  просто	  еще	  не	  соединились	  с	  
руническим	  каналом.	  Глупая	  болтовня	  вашего	  ума.	  

Для	  чего	  вообще	  нужно	  	  руническое	  посвящение	  и	  что	  это	  на	  самом	  деле	  ?	  	  

Когда	   вас	   посвящает	   человек,	   он	   делает	   это	   исходя	   из	   своего	   уровня	   сознания.	  
(Внимание!	  Если	  вам	  комфортно	  пройти	  у	  мастера,	  он	  должен	  быть	  намного	  выше	  вас	  
по	  бытийной	  массе	  и	  осознанности)	  	  

Мастер	   поднимает	   вас	   на	   тот	   уровень	   сознания,	   где	   находится	   сам,	   поэтому	  
знакомясь	   с	   силами	   и	   структурами,	   вы,	   как	   правило,	   получаете	   через	   него	   знания	  
экстерном;	   т.е.	   проходите	   определенные	   этапы	  жизни	   и	   опыта	   мастера	   на	   ментальном	  
уровне,	   которые	   бы	   проходили	   самостоятельно,	   изучая	   множество	   книг,	   источников,	  
чертя	   руны,	   падая	   и	   взлетая	   в	   течение	   долгих	   	   лет.	   Вы	   получаете	   сразу	   доступ	   к	  
магическому	  источнику.	  Но,	   так	  же	  вы	  можете	  проходить	  посвящение	  самостоятельно	  и	  
здесь	   вас	   будут	   ждать	   другие	   нюансы.	   Когда	   сознание	   человека	   узкое	   и	   зашоренное,	  
когда	   тяготят	   привязанности	   к	   материальной	   жизни,	   путь	   познания	   будет	   мучительно	  
долгим.	  Потому	  что	  руны	  не	  предполагают,	  что	  посвященный	  в	  их	  традицию	  может	  иметь	  
примитивный	   тип	   сознания	   в	   принципе.	   Руны	   предполагают,	   что	   вы	   многогранны	   как	  
личность	  и	  в	  любой	  момент	  жизни	  готовы	  меняться	  к	  лучшему.	  Поэтому,	  если	  вы	  пришли	  
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в	  этот	  рунический	  мир	  всерьез	  и	  навсегда,	  то	  	  будьте	  готовы	  к	  большой	  работе	  и	  к	  тому,	  
что	  ваша	  жизнь	  изменится	  под	  руническую	  традицию,	  а	  значит	  все	  что	  вы	  имели	  до	  этого	  
кем	  были	  и	  какой	  образ	  жизни	  вели,	  будет	  прямо	  противоположным.	  Зачастую,	  именно	  	  
не	  готовность	  к	  переменам	  и	  	  привязка	  к	  привычному	  кладу	  жизни	  мешают	  людям	  быть	  
магами	  в	  рунической	  традиции.	  Как	  я	  уже	  сказал	  ранее,	  руны	  –	  это	  не	  про	  «притянуть	  себе	  
мужа	  или	  	  дополнительную	  тысячу	  долларов»	  Это	  образ	  жизни.	  Путь	  раз	  и	  навсегда.	  

Язык	   магии	   един.	   Посредством	   языка	   магии	   передаются	   не	   сами	   слова,	   а	  
непосредственно	  состояния,	  определенные	  Коды	  и	  ключи,	  дающие	  понимание.	  Лично	  у	  
меня	   в	   этой	   жизни	   на	   ментальном	   плане	   произошло	   дообновление	   полученной	   в	  
прошлом	  воплощении	  рунической	  системы;	  плюс	  ко	  всему,	  открылись	  новые	  неведомые	  
ранее	  знания.	  Руны	  –	  это	  безмолвный	  язык	  вибраций.	  	  Я	  чувствую	  как	  дышит,	  например,	  
руна	  Уруз,	  а	  Вы?	  

Когда	  вы	  проходите	  посвящение,	  то	  быстро	  попадаете	  на	  уровень,	  где	  происходит	  
активное	   обучение,	   дающее	   вам	   непосредственное	   осознание	   и	   понимание,	   словно	  
открывается	   доступ	   к	   закрытой	   библиотеке.	   Это	   ни	   с	   чем	   не	   сравнимые	   эмоции	   и	  
переживания.	   Посвященный	   просто	   открывает	   книгу,	   он	   даже	   не	   видит	   слова,	   но	  
понимает	   книгу	   чувством,	   силой,	   заложенную	   в	   ней.	   Если	   верить	   тому,	   что	   у	   нас	   есть	  
буддхиальное	   тело,	   которое	   прописывает	   все	   наши	   планы	   и	   полученный	   опыт,	   а	   также	  
есть	   каузальное	   тело,	   записывающее	   все	   до	   единой	   причинно-‐следственные	   связи,	   то	  
можно	   сказать,	   что	   однажды	   прописанный	   канал	   вашего	   опыта	   не	   стирается,	   а	  
естественно	   передается	   в	   другие	   воплощения,	   в	   которые	   вы	   будете	   переходить.	   Как	  
сравнение	   с	   айклаудом,	   	   неосязаемым	   хранилищем,	   вы	   не	   теряете	   опыт	   который	  
накопили	   ранее,	   но	   это	   теоритически	   конечно.	   И	   все	   же,	   если	   вы	   его	   с	   хоронили	   в	  
прошлой	  жизни	  где-‐то,	  а	  в	  этой	  вспомнили	  где,	  вам	  несказанно	  повезло!	  

Поэтому	   силы,	   которые	   будут	   вас	   вести,	   начнут	   вас	   обогащать	   и	   прорабатывать:	  
чем	  больше	  вы	  будете	  развиваться,	  тем	  мощнее	  и	  «шире»	  станет	  ваша	  личная	  сила.	  

Прежде	   всего,	   любой	   инструмент	   магии	   создан	   дабы	   человек	   познал	   мир,	   его	  
тайны	  и	  развил	  себя	  подобно	  Богам.	  Шутка.	  Боги	  уже	  давно	  этого	  не	  хотят.	  Это	  мы	  теперь	  
последняя	   живущая	   	   цивилизация,	   которая	   выискивает	   и	   собирает	   все	   по	   крупицам,	  
чтобы	  	  воспроизвести	  эту	  силу,	  каким	  либо	  образом,	  и	  вернуться	  к	  истоку!	  Нам	  осталось	  
не	   так	   много,	   так	   что	   забыли	   про	   	   прошлое	   и	   старую	   древнюю	   магию...не	   теряйте	  
времени...	  

	  	  Если	  вы	  пришли	  в	  магию	  или	  находитесь	  около	  	  ее	  тайных	  дверей,	  значит	  силы	  за	  
вами	  стоящие	  (ангелы-‐хранители,	  обережники)	  привели	  вас	  в	  эту	  структуру	  во	  имя	  вашего	  
развития.	   У	   каждого,	   несомненно,	   свой	   путь.	   Кто-‐то	   становится	   на	   путь	   магии	   легко,	   с	  
детства,	  буквально	  с	  первым	  криком	  и	  требованием	  дать	  поесть))Значит	  были	  наработаны	  
права,	  с	  которыми	  он	  рождается	  и	  становится	  магом.	  А	  кого-‐то	  в	  этой	  жизни	  приводят	  к	  
этой	  стезе	  через	  далеко	  не	  приятные	  события,	  чтобы	  человек	  задумался	  о	  том,	  кто	  он	  есть	  
и	   почему	   он	   должен	   этим	   заниматься?	   Специально	   отправляют	   в	   семьи	   где	   родители	  
пьют,	   семьи	   не	   полноценны,	   а	   возможно	   и	   семья	   любящая,	   но	   всегда	   есть	   какие	   то	  
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препоны...	   Не	   буду	   приводит	   примеры.	   Вспомните	   свою	   истоирию...	   Так	   что	   будьте	  
готовы,	  что	  ваше	  ядро	  личности	  неизбежно	  начнет	  развиваться,	  если	  душа	  выбрала	  этот	  
путь.	   Вы	   захотите	   развиваться	   сами,	   а	   развивая	   себя,	   и	   пространство	   вокруг	   вас	   будет	  
меняться	   и	   трансформироваться.	   И	   чем	   больше	   накопится	   ваша	   личная	   сила	   	   (личный	  
эгрегор,	   харизма,	   эмоциональный	   интеллект,	   сила	   духа),	   само	   ядро	   сознания,	   тем	  
отчетливее	  вы	  начнете	  чувствовать,	  что	  вам	  тесно	  в	  социуме.	  Вы	  будете	  желать	  быть	  над	  
социумом.	  Именно	  с	  этого	  момента	  начинается	  вся	  самая	  интересная	  жизнь	  любого	  мага,	  
когда	  какие-‐либо	  зависимости,	  что	  казались	  ему	  недавно	  страшными	  и	  неприятными,	  на	  
глазах	   исчезают.	   Свобода.	   Дышится	   легче.	   Все	   становится	   в	   жизни	   на	   свои	   места.	  
Меняется	  путь,	  цель,	  при	  этом	  человек	  остается	  целостным,	  поскольку	  настоящий	  маг	  –	  
никогда	   не	   «фанатик».	   Он	   понимает,	   что	   любой	   избранный	   им	   по	   доброй	   воле	  
магический	   инструмент	   предназначен	   для	   гармоничного	   развития	   и	   постоянного	   роста,	  
как	  и	  любой	  опыт	  в	  магии.	  А	  если	  	  это	  воля	  богов,	  то	  тем	  более.	  Маг	  не	  будет	  отстаивать	  
свою	   позицию.	   Почему?	   Потому	   что	   нет	   зависимостей	   от	   социума	   и	   программ	   ума.	  
Привязанность,	   ограничения,	   незыблемые	   догмы	   и	   постулаты	   с	   магическим	   сознанием	  
попросту	   несовместимы!	   Магия	   –	   это	   творчество.	   Когда	   люди	   берут	   магический	  
инструмент,	   но	   по-‐прежнему	   ведут	   себя	   как	   люди,	   магия	   исчезает,	   а	   остается	   лишь	  
обертка.	  Уловили	  суть	  	  этой	  не	  совсем	  понятной,	  но	  	  очень	  ресурсной	  фразы?	  

Стоит	   ли	   учиться	   рунам	   по	   книгам	   и	   какие	   правила	   	   проведения	   рунических	  
ритуалов	  истинные,	  а	  какие	  шарлатанство?	  

Поймите,	   фиксированные	   правила	   есть	   только	   в	   проведении	   ритуала,	   в	  
проведении	   посвящения,	   и	   они	   будут	   работать	   даже	   из	   книг.	   Вы	   же	   подключаетесь	   к	  
каналу	  книжного	  автора,	  	  работаете	  через	  его	  эгрегор.	  	  Тогда	  как	  ритуалы	  разработанные	  
лично	   вами	   	   будут	   более	   эффективны,	   нежели	   прочитанные	   в	   книге.	   Когда	   ты	  
вкладываешь	   в	   действие	   свою	   душу	   и	   сознание,	   	   время,	   усилия,	   то	   такие	   ритуалы	  
работают	  на	  твоей	  силе	  и	  подключены	  к	  твоей	  бытийной	  массе(	  личному	  эгрегору)	  Тебе	  в	  
зачет!	   	   А	   значит,	   к	   тому	   что	   ты	   знаешь,	   что	   можешь	   и	   что	   ты	   способен	   осознать	  
прибавляется	   умение	  и	   навык,	   неотъемлемый	   в	  магической	   практике.	   Вот	   почему	   руны	  
так	  важно	  созидать	  своими	  	  руками,	  а	  не	  покупать	  в	  магазине.	  Я	  бы	  даже	  сказал	  их	  нельзя	  
покупать	   в	   магазине,	   если	   вы	   хотите	   стать	   руническим	   магом.	   Важно	   создать	   их	  
собственноручно,	  корпя	  над	  каждой,	  вырезая	  из	  камня	  или	  дерева,	  вкладывая	  в	  них	  свое	  
время,	   душу,	   соединяясь	   с	   каждой	  и	   это	   и	   будет	   настоящим	   	   и	   	   первым	   этапом	  вашего	  
магического	  посвящения	  в	  северную	  традицию.	  

Глава	  7.	  Руны	  и	  безопасность.	  	  

Может	  ли	  магия	  навредить?	  Магия	  и	  страх	  –	  несовместимы.	  Трепещите	  что	  ли	  уже,	  
тогда	  закройте	  книгу!	  Если	  вы	  боитесь	  магии,	  значит	  вы	  боитесь	  саморазвития,	  а	  значит	  
вы	  боитесь	  Себя.	  Без	  самого	  себя	  ничего	  не	  выйдет.	  Магия	  	  отражает	  ваше	  подсознание,	  
ваши	  страхи,	  как	   только	  вы	  прикасаетесь	  к	  ней.	  Магия	  Рун-‐	  зеркало	  вашей	  души;	  это	  не	  
просто	  руны	  и	  не	  просто	  знаки	  и	  символы;	  это	  –	  ключи	  к	  тайнам	  нашего	  создания	  здесь.	  К	  
созданию	  наших	  аватаров	  (	  тел),	  к	  созданию	  душ,	  пониманию	  матричной	  модели	  мира	  и	  
тайн	   всей	   игры,	   в	   которые	   каждый	   приходит	   играть.	   А	   познавший	   ее-‐	   выигрывает.	   Это	  



	   19	  

Ключи	  к	   тем	  пространствам,	  о	  которых	  вы	   	  даже	  в	  силу	  своего	  ограниченного	  сознания,	  
даже	   представить	   не	   можете.	   Это	   Ключи	   к	   мирам,	   куда	   попасть	   обычному	   человеку	  
фактически	  невозможно.	  	  Даже	  опытный	  рунолог	  не	  всегда	  туда	  попасть	  может,	  так	  что	  н	  
радуйтесь	   раньше	   времени!))	   Есть	   еще	   запрет	   к	   тем	   ресурсам,	   которые	   обычному	  
«системному	   человеку»	   обретать	   не	   следует.	  Не	   зря	   технологии	   скрывают	  от	   людей,	   не	  
зря!	  

	  Как	  только	  вы	  начинаете	  работать	  с	  рунами,	  вы	  начинаете	  воспринимать	  этот	  мир	  
по-‐иному:	   замечать	   новые	   элементы	   и	   аспекты.	   Вы	   все	   равно	   начнете	   просыпаться.	  
Только	  снова	  не	  радуйтесь	  раньше	  времени.	  Это	  только	  первый	  этап.	  

Вы	   станете	   иначе	   воспринимать	   	   себя,	   свой	   имидж	   и	   пространство,	   в	   котором	  
живете.	  Другими	   словами,	   вы	  начнете	   чувствовать,	   что	  любые	  изменения	   вам	  во	  благо,	  
поскольку	   вы	   хотите	   познать	   весь	   мир,	   в	   каждом	   его	   проявлении.	   Тут	   недолжно	   быть	  
сопротивления.	  	  Полное	  доверие.	  С	  	  этого	  желания	  	  начинается	  настоящая	  магия.	  

Как	  зародились	  руны	  и	  допустимо	  ли	  совмещение	  заговоров,	  рун,	  таро	  и	  других	  
магических	   инструментов,	   а	   также	   нужно	   ли	   отрекаться	   от	   эгрегора	   христианства	   ,	  
чтобы	  перейти	  в	  руны?	  	  

	  

Да,	   действительно,	   это	   абсолютно	  разные	   системы.	  Давайте	   заглянем	  в	  историю.	  
До	  христианства	  и	  других	  религий,	  которые	  существуют	  сегодня	  на	  Земле,	  существовало	  
язычество,	   к	   коему	   руны	   в	   какой-‐то	   степени	   	   и	   принадлежат.	   Посвящение	   Богам,	  
посвящение	   определенным	   Силам,	   духам	   и	   сверх	   сущностям	   мира	   материй	   эфира,	  
стихий-‐	  было	  таким	  же	  как	  лобызание	  икон	  сегодня.	   	  В	  православии	  Боги	  изображаются	  
как	   люди,	   потому	   что	   в	   православии	   происходит	   поклонение	   людям,	   и	   их	   праху,	   ранее	  
живущим	   на	   Земле	   телам	   –	   Деве	   Марии,	   Иисусу	   Христу	   и	   другим	   святым,	   которые	  
сделали	   очень	   много	   на	   этой	   планете,	   а	   потом	   оказались	   в	   канале	   религии,	   созданной	  
масонским	  орденом.	  Христианство	  держится	  на	  магии	  Смерти.	  Человек	  смертен	  и	  он	  есть	  
плоть,	  хотя	  и	  дух.	  Вообщем,	   	  сплошной	  конфликт.	  Плоть	  свята,	  образ	  священен.	  Поэтому	  
им	  отдается	  честь,	  и	  поэтому	  данный	  канал	  очень	  силен	  на	  сегодняшний	  момент.	  Если	  же	  
говорить	  о	  языческом	  канале,	  то	  там	  ситуация	  другая:	  там	  люди	  поклонялись	  Богам,	  т.е.	  
неким	   энергетическим	   аморфным	   существам,	   которые	   не	   являлись	   никогда	   людьми	   –	  
внимание.	   Никогда	   людьми	   не	   являлись.	   Это	   некие	   пространственные	   силы,	   которые	  
были	  незримо	  связаны	  с	  природой,	  законами	  мироздания	  и	  циклами	  года.	  Это	  говорит	  о	  
том,	   что	   есть	   законы	   мироздания,	   которые	   нельзя	   нарушать,	   меняя	   на	   планете	  
определенные	   духовные	   устои.	   И	   в	   католицизме,	   и	   в	   православии,	   и	   в	   исламе,	   и	   в	  
буддизме,	  и	  в	  даосизме,	  и	  в	  других	  направлениях	  остались	  основы	  мироздания,	  которые	  
нарушать	  никто	  не	  в	  праве.	  Да	  и	  без	  этих	  позаимственных	  ими	  основ	  ,	  они	  бы	  никогда	  не	  
создали	   религии.	   Невозможно,	   тотально	   нарушив	   эти	   принципы,	   воплотить	   на	   Земле	  
столько	  разнообразных	  идей.	  В	  каждой	  религии	  неизбежно	  должны	  присутствовать	  некие	  
Коды,	   заключенные	   в	   любом	   вероучении.	   Такие	   Коды	   известны	   мне,	   и	   согласно	   их	  
пониманию	   я	   могу	   сказать	   человеку:	   отрекаешься	   ли	   ты	   или	   нет.	   Стоит	   ли	   уходить	   из	  
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одного	   из	   перечисленных	   верований	   в	   пользу	   рун,	   или	   можно	   совмещать.	   Важно	  
понимать	   следующее.	   Когда	   ты	   посвящаешься	   в	   руны	   или	   магию,	   ты	   посвящаешься	   в	  
первичные	  Коды,	  на	  которых	  держатся	  все	  религиозные	  эгрегоры,	  традиционные	  культы.	  
Ты	   же,	   минуя	   эти	   культы,	   подключаешься	   к	   	   основам,	   Кодам,	   на	   которых	   культы	  
базируются.	  Ты	  напрямую	  подключаешься	  к	  основам	  мироздания	  через	  руны,	  как	  через	  
инструмент.	  Если	  упомянуть	  о	  том,	  что	  в	  древности	  была	  только	  	  магия,	  и	  люди	  внимали	  
космическим	   Богам,	   галактическим	   силам,	   мы	   должны	   помнить:	   то	   была	   другая	   раса	  
людей.	   Изменилось	   с	   той	   поры	   очень	   многое,	   кардинально	   менялись	   стечения	  
обстоятельств,	   в	   результате	   которых	   древние	   Силы	   покинули	   Землю,	   и	   нас	   закрыли	   в	  
некое	  «пространство	  запрета»,	  в	  котором	  мы	  долгое	  время	  находились.	  У	  нас	  даже	  тела	  
изменились!	   Сейчас	   этот	   «запрет»	   закончил	   свой	  цикл,	   и	   «двери	  открываются».	  Почему	  
сейчас	  такое	  устремление	  сознания	  к	  просветлению,	  к	  магии,	  эзотерике	  –	  почему?	  Потому	  
что	  так	  угодно	  пространству	  мироздания.	  Если	  бы	  так	  не	  было	  угодно,	  человек	  бы	  ничего	  
не	   сделал,	   потому	   что	   человек	   только	   некий	   инструмент	   в	   этом	   	   мире.	   Но,	   при	   этом	  
инструмент,	  который	  имеет	  двойную	  связь:	  т.е.	  он	  может	  быть	  и	  проводником,	  и	  может	  в	  
то	  же	  самое	  время	  управлять	  своей	  жизнью.,	  познав	  божественную	  часть	  в	   себе	  самом.	  
Неудивительно,	   что	  вы	  нигде	  не	  встретите	   знаний	  относительно	  двойной,	  или	  обратной	  
связи,	   наоборот	   –	   поклоняйся,	   будь	   рабом,	   служи.	   Как	   темные,	   так	   и	   светлые	   эгрегоры	  
пользуются	   здесь	   одними	   и	   теми	   же	   уловками.	   Это	   нормально,	   поскольку	   в	   рамках	  
данной	   структуры	  воспитания	   человечества	   такое	  положение	  вещей	  является	  нормой,	   а	  
значит	  не	  стоит	  пренебрегать	  и	  спорить.	  

Я	   могу	   говорить	   на	   разные	   темы,	   потому	   что	   я	   человек,	   прошедший	   изучение	   и	  
понимание	  различных	  религий;	  я	  находился	  в	  разных	  религиозных	  конфессиях	  и	  смотрел	  
как	  у	  них	  все	  работает,	   как	  все	  меняется,	   какие	  законы.	  Также	  я	  изучал	  и	  просматривал	  
информацию	  и	  в	  контексте	  различных	  магических	  культов,	  созданных	  людьми,	  созданных	  
не	  людьми	  и	  так	  далее.	  Поэтому,	  ни	  от	  чего	  отрекаться	  не	  нужно.	  Если	  до	  этого	  вы	  были	  
человеком	   сильно	   	   верующим	   (допустим,	   христианином),	   вы	   работали	   на	   этом	   канале.	  
Чтобы	   уйти	   из	   этого	   канала,	   если	   вы	   были	   ортодоксальным	   религиозным	   человеком,	  
принадлежащим	  тому	  или	  иному	  религиозному	  культу(	   слабо	  верится	  что	  вы	  читали	  бы	  
эту	   книгу),	   вам	   понадобится,	   как	   минимум,	   столько	   же	   лет	   потратить	   на	   изучение	   и	  
приверженность	   другому	   каналу.	   	   Оно	   у	   вас	   есть?	   От	   вас	   потребуется	   столько	   же	  
внимания	  и	  энергии,	  веры.	  	  

Но,	   есть	   лазейка.	   В	   магии	   подобный	   переход	   осуществляется	   плавно,	   вы	   просто	  
переключаете	   	   свой	   фокус	   внимания	   с	   одной	   системы	   на	   другую.	   Вы	   можете	   также	  
оставаться	   в	   той	   же	   системе	   координат,	   если	   силы,	   которые	   за	   вами	   стоят,	   это	   силы,	  
работающие	   в	   рамках	   определенного	   канала,	   определенного	   эгрегора,	   и	   за	   ваше	  
воплощение	  вы	  согласились	  пройти	  отработку	  в	  этом	  канале.	  Нельзя	  отрицать	  то,	  что	  у	  вас	  
уже	   есть,	   что	   было	   вам	   дано	   предками	   и	   дано	   непосредственно	   вашими	   родителями.	  
«Ой,	  все	  –	  это	  неправильное,	  теперь	  только	  новое	  –	  правильное».	  Поймите	  одну	  простую	  
вещь,	  что	  если	  за	  вами	  стоят	  силы,	  и	  эти	  силы,	  например,	  ваших	  бабушки,	  дедушки,	  это	  
может	  быть	  вашим	  родовым	  каналом,	  вашей	  родовой	  защитой.	  Ваши	  дедушки	  и	  бабушки	  
принадлежали	  к	  какой-‐то	  конфессии,	  и	  сейчас	  они	  стоят	  за	  вами,	  помогая	  вам,	  тогда	  как	  
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отрекаясь	   от	   этой	   конфессии,	   вы	   априори	   отказываетесь	   от	   своей	   силы	   рода,	   попросту	  
«плюете»	  на	  нее	  и	  уходите	  изучать	  руны.	  Но	  если	  силы,	  которые	  о	  вас	  заботятся,	  привели	  
вас	  к	  рунам	  мистическим	  путем,	  и	  это	  не	  прихоть	  и	  дань	  моде,	  значит,	  они	  хотят,	  чтоб	  вы	  
изучали	  именно	  руническую	  традицию.	  В	  этом	  есть	  какой-‐то	  промысел.	  Тогда	  это	  никак	  
не	  конфликтует	  с	  той	  силой,	  которая	  стоит	  за	  вами.	  	  

Почему	  я	  езжу	  по	  местам	  силы,	  хожу	  в	  православные	  и	  другие	  	  храмы,	  и	  так	  далее,	  
и	  так	  далее,	  и	  так	  далее?	  Потому	  что	  я	  человек	  мира.	  Потому	  что	  я	  маг,	  и,	  строго	  говоря,	  
даже	  не	  человек.	  У	  меня	  другая	  сущность,	  и	  она	  не	  человеческая.	  Исходя	  из	  этого,	  я	  могу	  
понимать,	  что,	  куда	  бы	  я	  не	  пришел,	  я	  могу	  найти	  там	  подключение,	  у	  меня	  есть	  «ключик»	  
к	  любой	  «дверце».	  Конечно	  же,	  я	  не	  могу	  устанавливать	  там	  свои	  порядки,	  но	  мне	  это	  и	  
не	   нужно.	   Главное,	   что	   я	   могу	   подключиться	   к	   той	   или	   иной	   системе	   для	   того,	   чтобы	  
понять	  состояние,	  получить	  необходимое	  мне	  состояние,	  знание,	  направить	  внимание	  и	  
так	   далее.	   Все	   эти	   моменты	   они	   очень	   важны	   и	   ценны	   для	   	   практики	   мага.	   Одна	  
читательница	   написала	   мне,	   что	   видела	   воочию	   церковь,	   где	   над	   входом	   расположено	  
окно	  в	  виде	  руны	  Альгиз.	  Скажу	  больше:	  когда	  я	  был	  в	  главном	  храме	  Израиля,	  там	  над	  
открытыми	   дверьми	   было	   начертано	   аж	   три	   руны	  Альгиз!	   Три	   руны	  Альгиз,	   смотрящие	  
вверх.	   Над	   закрытыми	   же	   дверьми	   (там,	   где	   вход	   замурован)	   нанесены	   перевернутые	  
Альгизы.	  Разве	  здесь	  есть	  конфликт?	  Церкви	  строили	  на	  костях	  языческих	  традиций,	  взяв	  
из	  них	  самую	  суть.	  

Завершая	   тему,	   добавлю,	   что	   помимо	   рун	   и	   таро	   некогда	   на	   Земле,	   было	   очень	  
много	   магических	   систем.	   Культы	   через	   своих	   адептов	   успели	   оставить	   места	   силы	   и	  
пространственно-‐информационные	   порталы	   на	   нашей	   планете,	   в	   следствие	   чего	   они	  
получили	  право	  возродиться.	   Естественно,	   пошло	  возрождение	   тех	   культов,	   которые	  вы	  
знаете	  на	   сегодняшний	  момент,	   и	   тех	   направлений	   в	  магии,	   которыми	  вы,	   быть	  может,	  
владеете	  в	  теории	  или	  на	  практике.	  

Кого	  магия	  рун	  не	  примет	  никогда?	  	  

Магия	   рун	   не	   примет	   человека	   с	   ограниченным	   мышлением;	   это,	   прежде	   всего,	  
человек,	  который	  ограничен	  белым	  или	  черным,	  который	  не	  понимает	  значение	  добра	  и	  
зла,	  не	  понимает	  исходной	  системы	  координат.	  Живет	  в	  дуальности	  восприятия	  мира.	  	  Ну,	  
естественно,	  люди,	  которые	  себя	  чувствуют	  жертвами,	  а	  не	  творцами,	  люди	  с	  клиповым	  
типом	  мышления,	   и,	   естественно,	   тотально	   зависимые	   от	   социума.	   Вот	   таким	   людям,	   к	  
сожалению,	  руны	  просто	  не	  открываются.	  У	  меня	  была	  группа	  по	  изучению	  рун,	  и	  я	  могу	  
сказать,	   что	   людям	   многим	   это	   знание	   просто	   закрыто.	   Сам	   рунический	   канал	   тебя	  
выводит	   в	   нужную	   сторону,	   переводя	  из	   ветхой	   системы	  в	   более	   совершенную	   систему	  
координат,	  потому	  что	  твоя	  система	  координат	  ущербна:	  либо	  ты	  хочешь	  наживиться,	  или	  
ты	  не	   хочешь	  развиваться	  и	   создать	  нечто	  ценное	  для	  мира.	  Кто	  не	   готов	  менять	  мир	  к	  
лучшему	  даже	  ценой	  собственной	  жизни,	  ценой	  своего	  эгоцентризма	  (когда	  люди	  боятся,	  
что	  их	  кто-‐то	  разоблачит	  или	  не	  поймет,	  поэтому	  они	  живут	  в	  рамках	  вечного	  вранья)	  –	  не	  
примет	   таких	   руническая	   сила.	   В	   них	   нет	   направления	   на	   созидание.	   Ни	   одна	   мощная	  	  
зрелая	  магия,	  внутри	  которой	  большее	  количество	  созидательного	  сознания	  и	  любви,	  не	  
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примет	  человека	  с	  ограниченным	  мышлением,	  который	  не	   готов	  умереть	  как	  человек	  и	  
возродиться	   как	  маг.	   А	   вот	   человека	   из	  мира	   некротики	   (магии	   смерти),	   черной	  магии,	  
имеющих	   вектор	   на	   разрушение,	   людей	   с	   «клиповым	   мышлением»,	   жертвенных,	  
обладающих	   узконаправленным	  мировоззрением	   –	   берет	   с	   удовольствием.	   Потому	   что	  
там	   основная	   задача	   лишь	   выполнять	   определенные	   действия.	   Стоит	   ли	   говорить,	   что	  
такие	   люди	   редко	   что	   могут	   созидать?..	   Ведь	   как	   правило	   полноты	   сознания	   для	  
созидательной	  деятельности	  им	  не	  хватает.	  

Формы	  Рун	  

Руны	   не	   ограниченны	   только	   элементами	   старшего	   известного	   вам	   	   футарка,	  
младшего,	  рунами	  славянских	  богов,	  исландского,	   германского	  и	   т.	  д.	   Также	  они	  имеют	  
информацию	   в	   виде	   глифов,	   в	   виде	   знаков	   и	   знаковых	   моделей.	   У	   каждой	   рассы	   вы	  
найдете	   свои	   изображения	   и	   символику.	   Качественно	   изучив	   глифы	   и	   знаки,	   руны	   и	  
рунескрипты	  вы	  начнете	  понимать,	  например,	  почему	  герб	  той	  или	  иной	  страны	  выглядит	  
именно	   так,	   а	   не	   иначе.	   Вы	   начнете	   понимать,	   что	   весь	   мир	   пронизан	   рунами	   и	  
сакральными	  символами...	  В	  путешествиях,	  особенно,	  большое	  поле	  для	  исследований.	  

	  

С	  чего	  лучше	  начинать	  работу	  в	  рунической	  магии?	  	  

	  

Сразу	  хочу	  подчеркнуть,	  что	  называть	  руны	  мантикой	  –	  неуважительно,	  потому	  что	  
гадание	  на	  рунах	  –	  это,	  опять	  же,	  «клиповое	  мышление»,	  а	  значит	  и	  неправильный	  вектор	  
развития	  сознания.	  Прежде	  всего,	  руны	  не	  раскрываются	  на	  мантике.	  Начинать	  изучение	  
рун	   следует	   с	   расширения	   своего	   сознания.	   Имея	   развитое	   сознание,	   открывается	  
возможность	   практикования	  ментальных	   рун,	   когда	   	   вы	   выходите	   за	   грани	   рунического	  
набор	   	   и	   поьзуетесь	   пространственными	   рунами.	   Ментальные	   руны	   открываются,	   если	  
воедино	  собираются	  четыре	  фактора:	  сознание,	  воля,	  намерение	  и	  чувственность.	  Тогда	  
появляется	   возможность	   создавать	   любое	   пространство,	   исходя	   из	   силы	   и	   характерных	  
особенностей	   той	   или	   иной	   руны.	   Руна	   Райдо	   –	   открытие	   тысячи	   дорог,	   когда	   можно	  
попасть	   на	   избранную	   и	   желанную	   линию	   жизни;	   это	   некий	   портал,	   через	   который	   ты	  
можешь	  выйти	  в	  ту	  линию	  жизни,	  где	  бы	  никогда	  не	  смог	  себе	  позволить	  жить.	  Например,	  
пожить	   в	   Букингемском	   дворце.	   Это	   возможно	   в	   реальном	   формате,	   но	   для	   этого	  
необходимо	   иметь	   определенный	   уровень,	   осознанность	   и	   почти	   невилированные	  
ожидания,	  страхи	  и	  логическое	  восприятие	   	  для	  этого	  ритуала.	  Подобное	  путешествие	  и	  
опыт	  можно	  получить	  астрально,	  а	  можно	  и	  реально,	  доведя	  до	  профессионализма	  свой	  
механизм	  восприятия	  реальности,	  дабы	  перемещаться	   в	  пространстве	   с	  помощью	   таких	  
вот	  порталов.	  Всему	  этому	  я	  и	  обучаю.	  

Почему	  скандинавские	  руны	  сегодня	  	  сильнее,	  чем	  славянские?	  	  

Дело	   в	   том,	   что	   когда	   было	   подавление	   прежних	   устоев	   новым	   христианским	  
культом	   на	   территории	   современной	   России,	   СНГ,	   новой	   силой	   мирового	   порядка	   и	  
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сменой	   Земной	   власти,	   естественно,	   вытеснили	   именно	   языческие	   славянские	   корни,	  
уничтожив	   сильные	   рода,	   обладающие	   	   сакральными	   знаниями	   на	   нашей	   территории.	  
Славянские	   Боги	   ушли	   с	   Земли	   без	   права	   возвращения.	   Сейчас	   начинает	   	   постепенно	  
возвращаться	   этот	   культ,	   	   формируется	   матрица	   славянизма,	   собираясь	   буквально	   по	  
крупицам,	  но	  для	  этого	  нужно	  очень	  много	  сил	  и	  приверженцев	  этой	  силы.	  Необходимо	  
проделать	   	   трудоемкую	  работу,	   а	   это	  не	  один	  век	  и	  даже	  не	  два.	   	  При	  этом,	  при	   смене	  
язычества	   на	   христианский	   уклад	   мысли	   на	   нашей	   территории,	   было	   совершено	   много	  
жертвоприношений,	   пролито	   	   не	   мало	   человеческой	   крови.	   Вернуть	   равноценно	  
славянизм,	   можно	   было	   бы	   тем	   же	   способом,	   но	   не	   думаю,	   что	   славянские	   Боги	  
поддержали	   бы	   эту	   идею...Поэтому,	   направление	   в	   «славянизме»	   работает	   только	   на	  
личной	   силе	   тех	   людей,	   которые	   его	   воссоздают:	   на	   их	   личной	   осознанности,	   на	   их	  
личном	   эгрегоре,	   на	   их	   личных	   вибрациях	   и	   убеждениях.	   А	   это	   как	   капля	   в	   море.	  
Северные	  земли,	   германо-‐скандинавские	  народы	  не	  были	  насильно	   	  подвержены	  такой	  
замене,	  несмотря	  на	  наличие	  католицизма,	  	  и	  управление	  Ватиканом	  всего	  европейско	  –
американского	   мира.	   Даже	   до	   сих	   пор	   на	   территории	   северно-‐европейских	   земель	  
языческие	   культы	   достаточно	   многочисленны.	   	   Новый	   мировой	   порядок	   создавший	  
религии	   отдает	   себе	   отчет	   в	   геополитических	   территориальных,	   этнологических	  
особенностях.	  Улавливаете	  суть?	  Посмотрите	  на	  Территорию	  России	  и	  	  Европы.	  

Порталы	  хранящие	  и	  сохранившие	  память	  о	  рунических	  кодах,	  разбросаны	  по	  всей	  
планете.	  

Я	  непосредственно	  был	  в	  этих	  местах,	  и	  одно	  из	  таких	  мест-‐порталов	  находится	  в	  
Карелии	   (	   России),	   второе	   в	   Нормандии,	   Третье	   в	   Исландии,	   Четвертое	   –	   В	   Сибири.	   И	  
пятое-‐	   Недалеко	   от	   Рима.	   Остальные	   я	   пока	   ищу.	   Согласно	   этому	   пониманию	   крайне	  
важно	  отдавать	  себе	  отчет,	  что	  руны	  –	  это	  мощный	  инструмент,	  который	  работает	  на	  этой	  
планете	  непосредственно	  и	  автономно.	  	  
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	  Глава	  8	  .Защита.	  Что	  такое	  защита?	  	  

Абсолютно	  любая	  защита	  пробивается,	  если	  она	  только	  не	  на	  личной	  силе.	  То	  есть	  
ваша	  сила,	  ваш	  канал,	  ваш	  эгрегор	  должен	  быть	  автономным	  и	  очень	  мощным,	  развитым,	  
для	   того,	   чтобы	   он	   не	   контактировал,	   не	   мог	   пересекаться	   с	   той	   силой,	   которая	  
воздействует	   на	   вас.	   Например,	   вы	   находитесь	   на	   3-‐м	   уровне	   развития	   сознания.	   Как	  
человек,	   как	  маг.	   Если	  на	   вас	   сделают	  проклятие	  или	  наведут	  на	   вас	  порчу	   тоже	  на	  3-‐м	  
уровне	  развития,	  оно	  сработает	  на	  100	  %.	  Но	  если	  вы	  находитесь	  на	  10-‐м	  уровне	  развития,	  
а	  маг	  или	  колдун	  находится	  на	  3-‐м	  уровне,	  первое	  –	  он	  не	  сможет	  этого	  сделать;	  второе	  –	  
он	   получит	   за	   это	   огромный	   «откат»,	   потому	   что	   сила,	   бытийная	   масса	   и	   плотность	  
сознания	   вашего	   и	   сознания	   этого	   человека	   несоизмеримы,	   	   не	   равны,	   а	   подчас	   и	  
несовместимы	  с	  его	  жизнью	  в	  том	  числе.	  Он	  понимает,	  что	  человек	  находится	  на	  другом	  
уровне,	  и	   это	  не	  его	  уровень.	  Поэтому	   главная	  защита	  –	   это	  развитие	  ваших	   трех	  китов:	  
тело,	   эмоциональный	   интелект,	   сознание.	   	   Если	   вы	   поставите	   защиту,	   например,	   на	  
уровне	  рун,	  то	  человек,	  который	  обладает	  большими	  знаниями	  и	  большей	  силой	  исходя	  
из	   рун,	   может	   эту	   защиту	   снять,	   с	   легкостью	   пробив	   ваш	   	   энергетический	   кокон.	  
Возможно,	  вы	  будете	  ставить	  защиту	  каждый	  месяц,	  но	  ее	  снова	  будут	  пробивать,	  и	  так	  
каждый	  месяц.	  Потому	  что	  он	  более	  мудр,	  он	  более	  силен,	  он	  более	  образован	  в	  рунах,	  
чем	   вы.	   Далее.	   Если	   вы	   ставите	   защиту	   не	   только	   на	   рунах,	   но	   еще	   и	   дополнительно	  
защиту	   другого	   свойства,	   иного	   канала,	   то	   навредить	   вам	   будет	   уже	   гораздо	   сложнее,	  
поскольку	   даже	   если	   одна	   защита	   будет	   пройдена,	   вторую	   пройти	   будет	   уже	   не	   так-‐то	  
просто.	   Тот,	   кто	   это	   решил	   сделать,	   увидев	   степень	   наказания,	   даже	   не	   будет	   с	   вами	  
связываться.	  Но	  все	  же,	  лучшая	  защита	  это	  	  развитие	  вашей	  личной	  силы	  и	  приведенных	  	  
мной	  выше	  «трех	  китов»	  

Третий	  момент.	  Это	  способ	  быть	  подключенным	  к	  разным	  Кодам	  вселенной.	  Здесь	  
мы	  работаем	  с	  магией	  сознания,	  с	  ментальной	  магией.	  Потому	  что	  когда	  ты	  подключен	  к	  
различным	  конструкциям	  вселенной,	   то	  при	  возникновении	  негативного	  воздействия	  на	  
тебя	  или	  при	  осуществлении	  атаки,	  либо	  неправильного	  поведения	  с	  чьей	  бы	  то	  ни	  было	  
стороны,	   ты	   можешь	   вообще	   ничего	   не	   делать:	   сама	   система	   сделает	   «откат»	   за	   тебя.	  
Почему	   люди	   боялись	   и	   боятся	   магии?	   Потому	   что	   когда	   ты	   начинаешь	   что-‐то	   менять,	  
маленький	  кусочек	  жизни,	  начинают	  меняться	  другие	  твои	  фрагменты	  жизни,	  а	  главное	  и	  
фрагменты	  жизней	  других	  людей,	  связанных	  с	  тобой	  в	  этом	  пространстве.	  Их	  поведение,	  
их	   	   реакции,	   их	   причинно-‐следственные	   связи	   начинают	   неизбежно	   претерпевать	  
изменения.	   Меняя	   что-‐либо	   неосознанно,	   можно	   очень	   серьезно	   навредить	   себе,	   тем	  
более	  делая	  это	  не	  по	  законам	  вселенной.	  Если	  же	  ты	  подключен	  к	  Кодам	  вселенной,	  то	  
твоя	   защита	   –	   это	   мир,	   божественная	   структура	   твоего	   восприятия.	   Таким	   образом	   мы	  
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можем	  ставить	  руническую	  программу,	  можем	  ее	  и	  не	  ставить	  –	  вопрос	  только	  в	  личной	  
силе,	  на	  которой	  каждый	  из	  нас	  работает,	  не	  более.	  

Четвертый	  момент.	  Когда	  вы	  ставите	  защиту,	  вы	  закрываете	  свое	  пространственное	  
тело	   от	   воздействий.	   Но	   вы	   забываете:	   все	   что	   внутри	   вашего	   тела,	   внутри	   вашей	  
оболочки,	   если	   там	   есть	   какой-‐нибудь	   «энергетический	   вирус»,	   т.е.	   там	   есть	   страхи,	  
проблемы,	   блоки,	   либо	   порча,	   другие	   негативные	   установки	   и	   программы,	   будет	  
постоянно	  притягивать	  события	  и	  сценарии	  реальности,	  где	  вы	  жертва	  и	  вас	  атакуют.	  

По	  сути,	  что	   такое	  порча?	  Когда	  вы	  находитесь	  не	  на	  своем	  пути	  жизни	  –	  раз,	  вы	  
находитесь	  в	  дисгармонии	  со	  своим	  разумом	  и	  душой	  –	  два,	  вы	  находитесь	  в	  состоянии	  
потери	  энергии	  –	  три,	  и	  у	  вас	  есть	  какой-‐то	  вирус,	  который	  вас	  сжирает	  изнутри	  –	  четыре.	  
Получается,	   что	   вы	   закрылись,	   а	   вирусы	   внутри	   живут,	   начинают	   бродить-‐бродить,	  
бродить-‐бродить,	   а	   им	   выхода	   нет.	   Либо	   вы	   закрываетесь	   совсем,	   либо	   вы	   на	  
закрываетесь.	  И	  происходит	  такая	  метаморфоза:	  люди,	  делая	  защиту,	  чувствуют	  себя	  еще	  
хуже,	   потому	   что	   они	   предварительно	   не	   очистились.	   Самое	   первое:	   все	   начинается	   с	  
чистки.	   С	   чистки	   своего	   астрального	   тела,	   с	   чистки	   своего	   ментального	   тела,	   с	   чистки	  
своего	   казуального,	   если	   хотите,	   тела.	   За	   многие	   опыты	   вы	   держитесь,	   до	   сих	   пор	  
наступаете	  на	  одни	  и	  те	  же	  грабли,	  поскольку	  вы	  до	  сих	  пор	  не	  очистили	  это	  пространство	  
для	  чего-‐то	  нового.	  Вы	  не	  можете	  получить	  что-‐то	  новое	  в	  свою	  жизнь,	  пока	  не	  почистите	  
свое	  пространство	  от	  отжившего	  и	  вредоносного.	  

Прежде	  чем	   ставить	   защиту,	   я	  рекомендую	  вам	  очиститься.	  Чистку	  можно	  начать	  
именно	  с	  рун.	  	  Руны	  хорошо	  чистят	  все	  тонкие	  тела,	  руны	  вообще	  очень	  хорошо	  работают	  
с	   очищением,	   и	   чистка	   идет	   примерно	   несколько	   месяцев.	   Кстати,	   очень	   интересный	  
момент.	   Когда	   вы	  начинаете	  проходить	  посвящение	  в	  руническую	   систему,	   у	   вас	   чистка	  
как	   раз	   и	   начинает	   происходить	   «автоматически»,	   потому	   как	   руны	   не	   подразумевают	  
энергетическое	   нахождение	   каких-‐либо	   деструктивных	   «вещей»	   в	   вашем	   энергополе.	  
Ненужное	  они	  чистят,	  а	  все	  нужное	  они	  усиливают:	  усиливают	  те	  качества,	  которые	  нужны	  
вам	   для	   работы	   с	   рунами,	   усиливают	   и	   раскрывают	   	   те	   возможности,	   которые	   в	   вас	  
заложены	   и	   так	   далее.	   Поэтому,	   прежде	   мы	   чиститься,	   мы	   восстанавливаем	   свою	  
структуру	  сознания,	  мы	  восстанавливаем	  свой	  «Я	  есмь»,	  свое	  пространственное	  тело.	  Так	  
вы	   становитесь	   самим	  собой,	   с	   вас	  отпадают	  все	  шоры,	   все	  ложные	  установки,	   которые	  
навязаны	   социумом,	   обществом,	   родителями.	   Любые	   негативные	   программы,	   страхи	   –	  
все	  это	  отпадает,	  вы	  «становитесь	  нулем».	  Только	  затем	  на	  этот	  ноль	  уже	  накладываются	  
ваши	  желания,	   ваши	  личные	  программы,	   но	   только	   при	   условии,	   что	   они	   в	   гармонии	   с	  
природой	  и	  мирозданием	  и	  вашей	  личной	  задачей	  на	  данное	  воплощение.	  Чаще	  всего	  вы	  
хотите	   что-‐то	   социальное,	   что	   вам	   навязали,	   но	   это	   не	   ваше.	   И	   если	   ваш	   путь	   быть,	  
например,	  человеком-‐отшельником	  и	  жить	  без	  детей,	  значит	  это	  ваш	  путь,	  и	  вы	  все	  равно	  
будете	   именно	   таким	  путем	  жить	   в	   конечном	  итоге.	  И	   если	   назло,	   используя	  магию	   вы	  
нарожали	  детей,	  вышли	  замуж,	  стали	  успешным	  социальным	  лидером,	   то	  все	  это	  уйдет	  
на	   второй	   план.	  Дети	   разъедутся	   с	   мужем	   разведетесь	   и	   потом	   будет	   одиночество,	   от	  
которого	  вы	  бежали,	  не	  зная,	  что	  это	  на	  самом	  деле	  было	  ваше	  благо.	  Или	  наоборот,	  вы	  
не	  должны	  идти	  в	  магию,	  вы	  должны	  нарожать	  пятеро	  детей,	  стать	  матерью,	  потому	  что	  в	  
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системе	   координат	   вашей	   судьбы	   прописано,	   что	   ваша	   задача	   построить	   крепкий	   род,	  
возродить	   семейные	   узы,	   силу	   рода,	   поскольку	   так	   хотят	   ваши	   предки,	   этого	   хочет	  
система.	  Вы	  должны	  принять	  свой	  путь,	  а	  не	  строить	  из	  себя	  «Я	  Никто».	  И	  хотите	  вы	  или	  не	  
хотите,	  с	  помощью	  магии,	  не	  магии,	  вы	  будете	  только	  заниматься	  своей	  семьей	  и	  только	  
растить	  детей.	  Так	  устроена	  ваша	  судьба.	  Модные	  веяния	  в	  духе	  «все	  пошли,	  и	  я	  пойду»,	  
«все	   отреклись	   и	   я	   отрекусь»	   вам	   не	   подходят.	   Пожалуйста,	   будьте	   осознанными,	  
доверяйте	  себе;	  прежде	  всего,	  своей	  силе	  и	  ощущениям,	  ведущим	  вас	  по	  жизни.	  

Но,	  никто	  не	  отрицает	  что	  магия	  бывает	  и	  родовая,	  для	  семьи	  и	  рода.	  Возможно,	  
это	  ваш	  вариант.	  

Вы,	   наверное,	   уже	   заметили,	   что	   я	   немножко	   по-‐другому	   отношусь	   к	   жизни,	   не	  
клишировано.	  Приятно,	  что	  многие	  уже	  работают,	  как	  я.	  Это	  здорово,	  потому	  что	  в	  новом	  
времени	  иначе	  работать	  нельзя.	  

Если	   вы	   идете	   в	   магию	   и	   для	   вас	   социальные	   вещи	   важнее	   изучения	   себя	   и	  
формирования	   своей	   личности,	   занятия	  магией,	   то	   ни	   о	   какой	  магии	   не	  может	   идти	   	   и	  
речи.	  Когда	  мне	  хотелось	  сделать	  нечто	  важное,	  я	  ехал	  в	  другую	  страну,	  ехал	  на	  те	  места	  
силы,	   которые	   меня	   звали.	   Неважно,	   были	   у	   меня	   деньги	   –	   не	   было.	   Самый	  
показательный	  фильтр	  –	  это	  «социалка»,	  которая	  начинает	  сразу	  вас	  проверять:	  готовы	  ли	  
вы	   к	   магии	   или	   нет?	   У	   вас	   есть	   ум,	   которым	   вы	   думаете.	   Не	   сердце,	   не	   душа,	   условно	  
сказать,	   а	   ум,	   который	   якобы	   много	   знает,	   и	   вы,	   идя	   у	   него	   на	   поводу,	   начинаете	  
подвергаться	  инстинктам.	  Если	  вас	  он	  	  останавливает	  –	  магии	  не	  будет.	  	  

Из	  Магадана	  (я	  жил	  тогда	  еще	  в	  Магадане)	  я	  летал	  в	  Москву,	  летал	  на	  край	  света,	  в	  
другую	  страну,	  чтобы	  прийти	  на	  это	  место	  силы,	  потому	  что	  оно	  мне	  приснилось.	  И	  билет	  
на	   самолет	   стоил	   100	   тысяч	   рублей,	   а	   я	   летел.	   На	   переправах,	   на	   машинах	   добирался	  	  
через	  всю	  Россию.	  Мне	  нужно	  было	  понять,	  что	  если	  я	  встану	  на	  этом	  месте,	  то	  все	  пойму	  
и	  получу	  знания.	  Потому	  что	  это	  моя	  жизнь,	  это	  стиль	  моей	  жизни.	  

Еще	  один	  фильтр.	  Фильтр	  ответственности.	  Предполагается,	  что	  человек,	  который	  
будет	   познавать,	   получать	   магические	   знания,	   прежде	   всего	   будет	   магом,	   а	   не	   псевдо-‐	  
или	  недомагом	  по	  типу	  сегодня	  я	  маг,	  я	  такой	  хороший,	  делаю	  ритуал,	  меняю	  сознание,	  а	  
пришел	  домой	  –	  на	  детей	  наорала,с	  мужем	  поскандалила,	   завтра	  развожусь,	  все	  плохо.	  
Кого-‐то	   оскорбила,	   написала	   негативный	  пост	   в	  Фейсбуке,	   какие	   все	   сволочи,	   какие	   все	  
твари,	  а	  я	  одна	  хорошая,	  после	  чего	  пришла	  на	  занятия	  в	  маске	  «я	  хорошая»	  и	  продолжает	  
втирать.	   Не	   бывает	   так.	   Ты	   должен	   быть	   честен	   перед	   собой.	   Это	   следующий	   фактор	   и	  
фильтр.	   Ты	   честен	   перед	   собой,	   ты	   честен	   перед	   природой,	   ты	   честен	   перед	  
мирозданием,	  потому	  что	  ты	  не	  можешь	  обмануть	  мироздание.	  Это	  утопия.	  	  Ты	  честен	  и	  
открыт.	   Это	   очень	   важно.	   Если	   тебя	   куда-‐то	   зовет,	   ты	   должен	   идти	   туда	   и	   выполнять	  
какие-‐то	   определенные	   действия:	   зовет	   какая-‐то	   страна,	   езжайте	   в	   ту	   страну.	   Когда-‐то	  
меня	   звала	   Италия,	   я	   поехал	   в	   Италию,–	   сложились	   так	   обстоятельства,–	   потом	   меня	  
очень	  давно	  звала	  Карелия,	  почему	  я	  много	  раз	  там	  и	  был.	  Так	  получалось,	  что	  я	  объездил	  
всю	   Карелию	   по	   местам	   силы,	   и	   нашелся	   и	   шофер	   с	   машиной,	   потому	   что	   там	   	   без	  
машины	  никак,	  и	  нашлись	  люди,	  у	  которых	  я	  мог	  жить.	  Когда	  ты	  идешь	  по	  своему	  пути,	  
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все	  складывается:	  находятся	  ресурсы,	  находятся	  возможности,	  все	  получается,	  потому	  что	  
ты	  не	  ум	  слушаешь,	  а	   свое	  внутреннее	  состояние,	   зов	  своей	  души.	  Когда	  ведет	  не	  ум,	  а	  
твои	   духовные	   наставники	   ведут	   тебя	   вперед,	   это	   не	   передаваемые	   ощущения.	   То	   есть	  
руны	   –	   это	   стиль	  жизни,	   когда	   вы	   понимаете,	   что	   завтра	  жизнь	   будет	   другой,	   и	   вы	   это	  
примете	  полностью	  и	  комфортно	  для	  себя.	  При	  этом	  не	  будет	  у	  вас	  никакого	  сомнения,	  
что	  все	  складывается	  как-‐то	  не	  так.	  Я	  живой	  пример	  того,	  что	  руны	  помогли	  и	  изменили	  не	  
меня	   а	   все	   вокруг	   меня.	   Я	   их	   очень	   люблю.	   И	   даже	   были	  моменты.	   Когда	   я	   прекратил	  
обучать	   людей	   рунам	   и	   даже	   не6	   прикасался	   к	   ним,	   потому	   как	   чувствовал,	   что	   нужно	  
повременить,	  мне	  нужно	  набраться	  новых	  сил,	  и	  снова	  встретиться	  с	  ними	  и	  эта	  встреча	  
такая	  важная	  как	  первое	  свидание.	  Я	  живу	  в	  согласии	  с	  	  природой.	  

Глава	  9.	  Приехали,	  Господа!	  

Сейчас	   время	   Перехода.	   Переход,	   который	   был	   много	   веков	   тому	   назад,	   вот	   он	  
будет	  и	  сейчас.	  Это	  переход	  духовный,	  прежде	  всего	  переход	  сверхсознания.	  Если	  у	  вас	  к	  
этому	   переходу	   будут	   ключи,	   Коды,	   если	   к	   этому	   переходу	   у	   вас	   будет	   готовность	  
сознания,	   вы	   с	   легкостью	   сможете	   освободиться	   от	   всего	   ненужного.	   Это	   естественный	  
процесс,	  естественные	  обстоятельства.	  Люди	  удивляются:	  «Сергей,	  как	  так?	  Я	  мечтала	  об	  
этом,	  и	  у	  меня	  это	  случилось	  через	  год,	  а	  я	  думала,	  что	  это	  случится	  через	  пять	  лет».	  Да	  
потому	   что	   твое	   сознание	   уже	   было	   готово	   к	   изменениям,	   нужно	   было	   просто	   ключик	  
повернуть,	  иначе	  бы	  ты	  еще	  «буксовала	  на	  месте»,	  не	  видя	  перспектив.	  	  

Я	  не	  знаю,	  куда	  вас	  выведут	  ваши	  силы,	  куда	  вас	  выведут	  ваши	  ангелы-‐хранители,	  
но,	  тем	  не	  менее,	  главное	  идти	  вперед	  по	  зову	  души.	  

Есть	  еще	  один	  фильтр:	  вас	  просто	  не	  пустят.	  

Сейчас	   мои	   слова	   подразумевают,	   что	   к	   вам	   начинает	   приходить	   осознание,	   что	  
руны-‐	   это	   Коды,	   с	   которыми	   вы	   можете	   выйти	   в	   нужную	   вам	   реальность.	   Вы	   можете	  
находиться	   в	   разных	   реальностях,	   вы	   можете	   претворять	   желания	   в	   жизнь,	   вы	   можете	  
меняться.	   Но	   это	   не	   начертание	   рун,	   не	   возношение	   даров	   под	   дерево,	   как	   это	   делают	  
люди	   на	   первом	   уровне	  магии.	   Это	  ментальная	   конструкция.	   Так	  же	   и	   с	  местами	   силы:	  
человек	   приходит	   на	   место	   силы	   и	   хоть	   он	   будет	   стоять	   на	   месте	   силы,	   он	   ничего	   не	  
увидит	   и	   не	   почувствует,	   если	   его	   сознание	   не	   готово	   к	   получению	   энергии.	   Для	   него	  
будет	   закрыта	   информация,	   для	   него	   будет	   закрыта	   сила	   данного	   места,	   данной	  
геолокации.	  	  

Например,	   мне	   сказали,	   что	   возле	   Петербурга	   есть	   место	   силы,	   неподалеку	   от	  
Исакиевского	   собора.	   Мне	   дали	   ориентиры,	   и	   я	   поселился	   в	   гостинице	   возле	  
Исакиевского	  собора.	  Как	  вы	  думаете,	  нашел	  ли	  я	  это	  место?	  Конечно!	  И	  там	  оно	  не	  одно,	  
и	   находится	   оно	   в	   специальном	   очертании,	   прямо	   за	   Исакиевским	   собором.	   Там	   такой	  
портал	  мощнейший,	  просто	  огромный.	  Теперь	  понимаю,	  почему	  Исакиевский	  собор	  стоит	  
именно	  там,	  почему	  стоит	  памятник	  Петру	  I	  именно	  на	  этом	  месте,	  почему	  изображены	  те	  
или	   иные	   здания,	   конструкции.	   Так	   для	   меня	   многие	   вещи	   стали	   понятны,	   стоило	   мне	  
попасть	  в	  это	  место	  силы.	  В	  каждом	  городе	  есть	  свои	  места	  силы,	  свои	  «точки	  входа».	  Но	  
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ничего	   	   в	   этом	  не	   смыслящий	   человек	  никогда	  не	   разберется,	   он	   просто	  не	   сможет	   это	  
осознать	  и	  обрести	  в	  свою	  	  пользу	  знания.	  

	  

	  

Как	  узнать,	  на	  каком	  уровне	  сознания	  ты	  находишься?	  	  

Чем	   меньше	   у	   тебя	   привязок	   к	   материальному	   миру,	   	   тем	   уровень	   сознания,	  
естественно,	  выше.	  Нет	  ты	  не	  нищий,	  пардон,	  ты	  наоборот	  создаешь	  деньги.	  Поэтому	  они	  
тебя	   не	   заботят.	   И	   между	   тем,	   с	   чем	   с	   большими	   материальными	   вещами	   ты	   готов	  
расстаться,	   тем	   твой	   уровень	   сознания	   выше.	   Если	   вы	  переживаете	  о	   том,	   кто	  о	   вас	   что	  
подумает	   или	   как	   вам	   одеться	   и	   выйти	   на	   улицу,	   если	   вас	   формируют	   те	   внешние	  
факторы,	   которые	   направлены	   на	   вас	   –	   мода,	   сообщение	   в	   Фейсбуке	   о	   том,	   что	   нужно	  
пойти	  в	  этот	  ресторан,	  потому	  что	  он	  крутой	  и	  вам	  нужно	  его	  посетить,	  не	  забывайте,	  что	  
человек,	   порекомендовавший	   этот	   ресторан,	   находится	   на	   своем	   уровне	   сознания.	   Как	  
только	  вы	  пойдете	  в	   тот	  ресторан	  или	  наденете	  бренд,	  который	  вам	  прорекламировала	  
какая-‐то	  женщина,	   то	  сразу	  попадаете	  в	  ее	  мир.	  А	  хочется	  вам	  в	  ее	  мире	  находиться?	  А	  
может	  быть	  она	  несчастная,	  одинокая	  и	  вообще	  злая,	  и	  как	  собака	  со	  всеми	  ругается.	  	  

	  

Существует	  информационная	  порча	   (термин,	  который	  я	  вывел	  много	  лет	  назад	   ),	  
самая	   сильная	  порча,	   которая	  может	  быть.	  Потому	  что	  мы	  все	   воспринимаем!	  Когда	   ты	  
информативно	  можешь	   заразиться	   другими	   пространственными	   реальностями,	   которые	  
тебя	  могу	  вывести	  из	  равновесия.	  Ты	  идешь	  на	  встречу,	  договариваешься	  с	  человеком,	  он	  
тебе	   предлагает	   встретиться	   в	   каком-‐то	   кафе.	   И	   ты	   приходишь	   в	   это	   кафе,	   и	   тебе	  
становится	   плохо.	   Кофе	   не	   тот	   и	   официанты	   не	   те,	   и	   какая-‐то	   суета,	   и	   встреча	   не	  
складывается.	  Почему?	  Потому	  что	  ты	  заразился	  моделью	  жизни,	  которая	  не	  гармонирует	  
с	   тобой	   абсолютно.	   И,	   естественно,	   тебя	   выносит	   на	   другую	   линию	   жизни,	   где	   есть	  
проблемы,	  тревожность	  и	  так	  далее,	  и	  так	  далее.	  

Когда	  ты	  занимаешься	  рунами,	  они	  тебе	  подскажут,	  стоит	  ли	  идти	  на	  встречу,	  стоит	  
ли	  общаться	  с	  тем	  или	  иным	  человеком,	  стоит	  ли	  принимать	  такое-‐то	  решение,	  стоит	  ли	  	  
слушать	  того	  или	  иного	  человека.	   	  Нет,	  не	  руны	  сами,	  а	  просто	  интуиция	  и	  ясновидение,	  
сверх	   ощущения	   будут	   опережать	   твои	   поступки.	   Это	   важный	   момент.	   Зачем	   так	   себя	  
оберегать!	  Может	  стоит	  ко	  всему	  относиться	  проще?	  

Потому	  что	  вы	  –	  это	  ваша	  жизнь.	  И	  если	  вы	  возьмете	  и	  примете	  советы	  или	  учения	  
от	  человека,	  у	  которого	  не	  все	  слава	  богу	  в	  жизни,	  то	  вы	  заразитесь	  этой	  информацией,	  
заразитесь	   его	   миром.	   И	   будете	   от	   этого	   долго	   очищаться.	   Это	   и	   называется	  
«информационная	  порча».	  

Можно	  ли	  перехотеть	  заниматься	  рунами	  через	  годы,	  и	  что	  за	  это	  будет?	  Можно	  
ли	  как-‐то	  заплатить	  за	  данные	  блага?	  	  
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Руны	   –	   как	   езда	   на	   автомобиле:	   если	   вы	   научились	   водить	   машину,	   вы	   уже	   не	  
перехотите	   на	   ней	   ездить,	   ведь	   это	   определенный	   стиль	   жизни,	   удобство,	   которые	  
прописываются	   в	   вашем	   сознании	   и	   подсознании.	   Здесь	   необходимо	   доверие	   –	   нужно	  
окунуться	   с	   головой	   в	   обучение,	   а	   не	   «мочить	   ноги».	   Такие	   вопросы	   задают	   люди	  
маленького	  	  калибра,	  лучше	  не	  стоит	  начинать.	  Закройте	  книгу.	  

Почему,	   когда	   хочешь	   что-‐то	   ускорить	   в	   своей	   жизни,	   руны	   не	   срабатывают	  
вообще,	  несмотря	  на	  их	  активацию	  собственной	  кровью?	  	  

Потому	   что	   те	   процессы,	   которые	   вы	   хотите	   ускорить,	   скорее	   всего	   не	  
соответствуют	   концепции	   вашего	   эталонного	   пути,	   и	   руны	   знают,	   что	   вам	   это	   просто	   не	  
нужно,	   потому	   что	   вы	   хотите	   этого	   из	   своего	   ума,	   а	   не	   души.	   Все	   что	   вы	   делаете	   по	  
велению	   своей	   души,	   вы	   достигаете	   даже	   просто	   подумав,	   нарисовав	   руны	   в	  
воображении.	  

Когда	  я	  провожу	  посвящение,	  то	  вы	  посвящаетесь	  напрямую	  в	  руны.	  Вы	  начинаете	  
считывать	   информацию	   с	   Рунического	   канала.	   Я	   не	   посвящаю	   вас	   в	   свой	   канал,	   но	  
посвящаю	  вас	  напрямую	  в	  руны,	  поскольку	  я	  просто	  проводник,	  я	  никто,	  и	  лишь	  знакомлю	  
вас	   с	   силой,	   даю	   вам	   ключи,	   а	   то,	   каким	   образом	   вы	   будете	   развиваться	   дальше,	  
полностью	  ваш	  выбор,	  хотя	  руны	  подумают	  принять	  ли	  вас	  в	  свой	  мир.	  Так	  вот,	  Руны	  вас	  
отслеживают	  и	  четко	  понимают,	  что	  лучшее	  вам	  стоит	  в	  этой	  жизни	  пройти	   ,	  чтобы	  ни	  в	  
коем	  случае	  не	  лохануться.	  	  

	  

Глава	  10.	  	  Основные	  Понятия	  и	  Настройки.	  

	  

Не	   все	   доходят	   до	   источника.	   К	   сожалению	   или	   к	   счастью,	   но	   так	   устроен	   мир.	  
Люди	   с	   большим	   количеством	   страхов,	   заслонок,	   рамок	   стереотипного	   мышления,	  
привязанностей	  не	  смогут	  прийти	  к	  источнику	  знаний	  для	  формирования	  своей	  личности.	  	  

Кто	  вы?	  И	  как	  руны	  будут	  работать	  с	  вами?	  Дело	  в	  том,	  что,	  руны	  это	  же	  инструмент	  
формирования	  своей	  судьбы,	  но	  это	  не	  просто	  инструмент,	   а	  некий	  выход	  в	   те	  высокие	  
информационные	   пласты,	   в	   которых	   можно	   получить	   уникальную	   	   по	   своим	   свойствам	  
информацию.	  И	  люди,	  которые	  думают,	  что	  руны	  это	  просто	  гадание,	  что	  руны	  это	  просто	  
некая	   форма	   ритуалов,	   будут	   искать	   в	   рунической	   магии	   сиюминутный	   результат,	   не	  
задумываясь	   о	   том,	   что	   80	   %	   их	   мыслей	   –	   это	   коллективный	   разум.	   Неизбежно	   вы	  
завязаны	  на	  том	  или	  другом	  коллективе,	  на	  социуме,	  в	  котором	  живете,	  на	  той	  системе,	  в	  
которой	   находитесь.	   В	   первую	   очередь	   важно	   осознать	   себя	   и	   потом	  
перепрограммировать	  себя	  и	  свои	  Коды,	  т.е.	  встроить	  в	  себя	  то,	  что	  бы	  в	  тебе	  работало	  
тебе	  же	  во	  благо.	  

Итак,	   руны	   –	   это	   инструмент,	   символы,	   которые	  могут	   с	   вами	   разговаривать;	   это	  
инструмент,	   который	   делает,–	   как	   и	   любой	   магический	   инструмент,–	   из	   вас	   более	  
сознательную	  личность,	  а	  уже	  потом	  позволяет	  	  отделиться	  от	  нее.	  
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Руны,	   прежде	   всего,	   является	   способом	   познания	   системы	   мира,	   а	   не	   скорой	  
помощью.	  На	  что	  она	  делится,	  какие	  в	  ней	  законы,	  какие	  в	  ней	  Коды,	  как	  подключаться	  к	  
этим	  Кодам,	   как	  жить	   в	   соответствии	   с	   природой,	   с	  миром	  и	   познавать	   вот	   этой	   самый	  
«философский	  камень».	  

Если	   собрать	   основные	   секретные	   задачи	   каждой	   руны	   например	   в	   старшем	  
скандинавском	  футарке-‐	  вы	   	  определите	  суть	  философского	  камня	  И	  сможете	  управлять	  
миром.	   Так	   просто!	   А	   вот	   и	   нет!	   Иначе	   бы	   все	   уже	   нашли.	   Нужно	   находиться	   в	  
определенном	   состоянии.	  Посмотрите	  фильм	  Доктор	  Стрендж,	   хотя	  бы,	   там	  ест	   намек,	  
как	  это	  сделать...	  

Так	   вот,	   для	   чего	   все	   это?	   Дело	   в	   том,	   что	   пока	   вы	   находитесь	   в	   социальной	  
прослойке,	  среди	  людей,	  вы	  находитесь	  в	  рамках	  системы,	  вы	  зависимы	  от	  этой	  системы.	  
Как	  бы	  вы	  не	  действовали,	  вы	  незримо	  подчиняетесь	  законам	  этой	  системы,	  потому	  что	  
она	   на	   вас	   влияет.	   Имеет	   вас!	   Игра	   в	   корне	   меняется,	   как	   только	   вы	   осознаете,	   что	   вы	  
больше	  чем	  человек.	  Именно	  руны	  помогают	  понять	  это,	  помогают	  это	  принять	  и	  прийти	  	  
к	  разумности,	  что	  ты	  не	  просто	  человек:	  ты	  имеешь	  сознание,	  ты	  имеешь	  сверхсознание,	  
ты	   можешь	   общаться	   с	   другими	   мирами,	   ты	   можешь	   общаться	   с	   другими	   Богами,	   ты	  
можешь	   выходить	   в	   астрал,	   ты	   можешь	   расширять	   свое	   ментальное	   тело,	   ты	   можешь	  
получать	  различный	  опыт	  в	   этой	  жизни,	  будучи	   тем	  же	  человеком,	  по	  сути,	   которым	  ты	  
остаешься	   для	   других,	   но	   иным	   	   уже	   для	   мироздания.	   Да	   ты	   не	  Маша!	   Не	   русская,	   ни	  
украинка,	  не	  болгарка,	  ты	  больше	  всех	  этих	  рамок…	  понимаешь?	  Вот	  когда	  поймешь,	  то	  
завтра	   можешь	   стать	   президентом!	   Или	   владеть	   всеми	   банкам	   мира	   или...	   ну	   как	  
захочешь...	  

Трансформировать	   реальности,	   преображать	   что-‐то	   в	   мире,	   улучшать	  
пространство.	  Именно	   тогда	   ты	  начинаешь	  от	   этого	  понимания	  не	   то	  что	  кайфовать	  или	  
удивляться	   этому,	   а	   просто	   и	   спокойно	   понимать,	   что	   все,	   что	   до	   этого	   было,	   это	   было	  
ничто	  по	  сравнению	  с	  тем,	  что	  есть	  у	  тебя	  теперь.	   	  Все	  до	  этого	  было	  пылью.	  Осознайте	  
это,	  и	  вы	  поймете,	  почему	  многие	  вещи	  в	  магии	  не	  открываются	  некоторым	  людям.	  

Задача	  в	   этом	  мире	  –	   стать	   собой,	  но	  никто	  не	   говорит,	   что	   такое	  «стать	   собой»?	  
Стать	   собой	   –	   это	   увеличить	   свой	   личный	   канал	   для	   того,	   чтобы	   вы	   могли	   быть	   некой	  
самостоятельной	   величиной	   в	   этом	   пространстве.	   Все	   остальные	   ходят	   «на	   поводке	   у	  
системы»,	   а	   вы	   являетесь	   самостоятельной	   единицей,	   самостоятельным	   эгрегором,	  
который	  имеет	  определенные	  права,	  обязанности,	  правила,	  законы,	  неприкосновенность,	  
и	  так	  далее,	  и	  так	  далее,	  и	  так	  далее.	  Но	  не	  все	  хотят	  быть	  ведущими.	  Только	  2%	  людей	  на	  
планете	  к	  2021	  году	  будут	  владеть	  инструментами	  осознанность	  и	  составят	  группу	  
новой	  цивилизации.	  

Чтобы	  в	  мире	  что-‐то	  получить,	  нужно	  иметь	  не	  информацию,	  а	  понимание	  как	  все	  
устроено,	   	   и	   состояния,	   которым	   вас	   мало	   кто	   будет	   обучать,	   и	   только	   после	   этого	   вы	  
можете	  либо	  изменить	  существующее,	  либо	  его	  улучшить,	  либо	  созидать.	  
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И	   задача	   мага,	   который	   работает	   с	   таким	   инструментом	   как	   руны,	   конечно	   же,	  
развить	  свой	  личный	  поток,	  свое	  личное	  сознание,	  автономное	  от	  социума	  персональное	  
сознание.	   Для	   чего?	   Все	   дело	   в	   том,	   что	   мы	   живем	   в	   системе,	   и	   система	   имеет	  
определенные	  законы	  и	  правила,	  из	  которых	  мы	  выйти,	  на	  первый	  взгляд,	  не	  можем.	  Это	  
законы	  судьбы,	  законы	  кармы,	  законы	  смерти,	  законы	  рождения.	  Этот	  процесс	  постоянен,	  
его	  невозможно	  остановить;	  он	  запущен,	  и	  мы	  на	  него	  не	  может	  полностью	  влиять.	  Мы	  
можем	   просто	   варьировать	   свой	   путь	   по	   линиям	   жизни,	   дабы	   получать	   те	   или	   иные	  
варианты	  опыта.	  Есть	  закон	  времени,	  который	  работает	  также	  в	  «матричной	  системе»,	  и	  
есть	  другие	  законы,	  которые,	  чем	  более	  мы	  спускаемся	  на	  более	  низкий	  план	  сознания,	  
тем	   более	   жестоки.	   Например,	   если	   на	   высоком	   пласте	   сознания	   это	   законы	   мира	   и	  
справедливости,	   то	   на	   низшем	   пласте	   сознания	   это	   будет,	   например,	   какое-‐нибудь	  
судебное	   разбирательство	   или	   один	   сосед	   зарубил	   другого	   за	   свою	   жену,	   и	   то	   же	   по	  
справедливости.	   Два	   человека	   будут	   судиться,	   добиваться	   решения,	   для	   того,	   чтобы	  
наказать	  друг	  друга.	  Ну	  есть	  такое	  правосудие,	  только	  на	  	  более	  низком	  уровне	  сознания,	  
которое	   предполагает	   вырабатывание	   людьми	  множественных	   эмоций.	   Эмоции	   –	   корм	  
для	   системы.	   Люди	   в	   принципе	   корм.	   На	   высшем	  же	   	   уровне	   сознания	   справедливость	  
вообще	   безэмоциональна.	   Т.е.	   либо	   	   надо	   убрать,	   либо	   надо	   поставить,	   либо	   нужно	  
разрешить,	   либо	   не	   разрешать,	   потому	   как	   это	   может	   нарушить	   определенные	   законы	  
общей	  системы.	  От	  понимания	  этого,	  приходит	  осознанность,	  	  как	  же	  никчемна	  и	  нелепа	  
ваша	  суета...	  

Пока	  вы	  живете	  как	  все,	  вы	  подчиняетесь	  нижним	  законам.	  Иногда	  верхним,	  когда	  
вас	   выбивает	   из	   превычного	   во	   время	   медитаций,	   путешествий,	   или	   даже	   депрессии.	  
Точнее,	   вы	   иногда	   можете	   с	   помощью	   какой-‐то	   энергетической	   системы	   	   во	   время	  
молитвы	   или	   медитации	   просить	   что-‐либо	   у	   верхних	   слоев	   сознания	   для	   того,	   чтобы	  
получить	  те	  или	  иные	  результаты:	  или	  чтобы	  вас	  оберегли,	  или	  чтобы	  вас	  спасли.	  Может	  
быть,	   с	   помощью	   ваших	   ангелов-‐хранителей,	   ваших	   высших	   	   наставников,	   таких	  
инструментов	  как	  руны.	  Да,	  вы	  можете	  все	  время	  быть	  человеком	  просящим,	  человеком,	  
за	  которым	  все	  время	  кто-‐то	   стоит,	  но	  вы,	  по	  сути,	  ничего	  не	  можете	  сами.	  Конец	  этого	  
развития	  предполагает,	  что	  вы	  должны	  сами	  стать	  личностью	  в	  пространстве,	  чтобы	  ваша	  
бытийная	  масса,	  ваша	  личность,	  в	  информационном	  поле	  прописалась	  настолько	  плотно,	  
чтобы	   вы	   были	   заметны	   	   сверх	   пространству.	   Люди,	   которые	   становятся	   	   заметны	  
высшей	  системе,	  имеют	  совершенно	  другие	  «бонусы»,	  права,	  обязанности	  и	  привилегии.	  

Таким	  образом,	  чтобы	  развить	  свою	  личную	  силу,	  развить	  свой	  личный	  канал	  силы,	  
необходимо	   повышать	   свое	   сознание	   и	   перепрограммировать	   его,	   то	   есть	   выходить	   на	  
более	   высокие	   уровни	   потоков	   сознания	   с	   помощью,	   например,	   рунической	   мантики.	  
Когда	   вы	   выходите	   на	   более	   высокие	   уровни,	   вы	   увеличиваете	   свою	  бытийную	  массу	   в	  
этом	   пространстве,	   увеличивая	   свое	   сверхсознание	   и	   понимание	   мироустройства	   в	  
высших	   пластах.	   Таком	   образом	   вы	   становитесь	   определенной	   единицей.	   Система	  
замечает	  вас	  и,	  замечая	  вас,	  она	  уже	  смотрит	  на	  вас	  не	  как	  на	  мусор	  «куда	  все	  побежали,	  
туда	  и	  он»,	  а	  как	  на	  некую	  важную	  модель,	  которая	  развивает	  что-‐то	  ценное	  в	  этом	  мире,	  
которая	   в	   этом	   мире	   созидает,	   которая	   несет	   в	   себе	   важное	   послание.	   И	   что	   вы	  
получаете?	  Во-‐первых,	  эта	  система	  начинает	  вас	  вести	  по	  вашей	  линии	  жизни.	  И	  вы	  уже	  
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не	   оказываетесь	   случайно	   в	   каких-‐то	   странных	   компаниях.	   Если	   вам	   необходимо	   что-‐то	  
решить	  для	  себя,	  что-‐то	  взять	  для	  себя,	  пройти	  какой-‐то	  опыт,	  и	  этот	  опыт	  гармоничен	  тем	  
опытам,	  которые	  вы	  проходите	  на	  Земле,	  то	  вас	  очень	  комфортно	  переведут	  на	  те	  линии	  
жизни,	  где	  вы	  встретитесь	  с	  нужными	  людьми,	  где	  вы	  испытаете	  этот	  опыт	  в	  лучшем	  виде.	  
Они	  защищает	  вас	  от	  людей,	  которые	  «жрут	  вашу	  энергию»,	  вы	  становитесь	  человеком,	  от	  
которого	   будет	   отскакивать	   все	   ненужное	   и	   приходить	   все	   нужное.	   То	   что	   не	   нужно	  
вашему	   опыту	   даже	   на	   километр	   не	   будет	   подходить	   к	   вам.	   То	   что	   не	   нужно	   вашему	  
опыту	   даже	   не	   будет	   случаться	   в	   вашей	   жизни,	   дабы	   лишний	   раз	   вы	   не	   теряли	   свою	  
энергию,	   свое	   время,	   эмоции,	   внимание.	   Даже	   не	   подгружали	   бы	   	   внимание	   	   в	   эту	  
область.	  И,	  естественно,	  вы	  становитесь	  уже	  человеком	  «другой	  расы»,	  имеющим	  другие	  
права	   доступные	   этому	   уровню	   сознания.	   Проясню:	   часть	   вашего	   сознания,	   которое	   вы	  
развиваете,	   подобно	   некоему	   «гигабайтному»	   объему	   ментала,	   находящемуся	   в	   том	  
информационном	   поле,	   которое	   отвечает	   за	   всю	   систему	   на	   этой	   планете.	   И	   если	   оно	  
находится	  там,	  то	  оно	  имеет	  как	  определенные	  права,	  так	  и	  определенные	  задачи.	  С	  вами	  
уже	  не	  происходит	  то,	  что	  происходит	  с	  обычными	  людьми,	  с	  вами	  уже	  не	  случаются	  те	  
события,	  которые	  могут	  случиться	  с	  людьми	  из	  социума.	  Вы	  просто	  проходите	  это.	  Потому	  
что	  руны	  –	  другой	  вибрационный	  уровень	  энергии.	  Да,	  вы	  можете	  жить	  так	  же	  в	  социуме,	  
вы	  можете	  общаться	  так	  же	  с	  людьми,	  но	  вы	  идете	  по	  параллельным	  дорогам,	  вы	  идете	  
по	   параллельным	   улицам,	   потому	   что	   у	   вас	   есть	   возможность	   быть	   в	   разных	   мирах,	  
будучи	   на	   Земле.	   У	   вас	   есть	   больше	   возможностей,	   но	   и	   спроса	   с	   вас	   больше,	   чем	   у	  
обычных	   людей.	   Если	   обычный	   человек	   может	   опростоволоситься,	   то	   вы	   не	   можете,	  
потому	   что	   вы,	   во-‐первых,	   а)	   будете	   чувствовать,	   правильно	   ли	   вы	   поступаете,	   или	   это	  
претит	  вашему	  пути;	  б)	  вы	  будете	  точно	  знать	  и	  осознавать,	  что	  для	  вас	  хорошо,	  а	  что	  для	  
вас	   в	   принципе	   больше	   не	   нужно,	   поскольку	   это	   для	   вас	   прошлый	   день.	   Любую	  
приходящую	  информацию	  вы	  будете	  сразу	  сканировать:	  ложная	  ли	  она	  или	  же	  истинная?	  
Будет	  ли	  у	  человека	  результат	  от	   того,	  что	  он	  начнет	  заниматься	  этим	  бизнесом,	  или	  не	  
будет?	   Вы	   начнете	   видеть	   причинно-‐следственные	   связи	   других	   людей,	   вы	   начнете	  
понимать	  причинно-‐следственные	  связи	  этого	  мира,	  мироустройства.	  Вы	  начнете	  видеть	  
законы	   природы,	   как	   они	   работают;	   очень	   быстро	   и	   механично	   –	   в	   социуме,	   в	   любых	  
слоях	  общества,	  в	  самом	  нижнем	  слое	  общества,	  или	  в	  самом	  высоком	  слое	  –	  не	  имеет	  
значения.	   Вы	   будете	   это	   видеть.	   И	   задача	   любого	   магического	   инструмента	   –	   развить	  
адепта,	  развить	  мага	  до	  такого	  уровня,	  когда	  он,	  его	  сознание,	  становится	  некой	  формой,	  
неким	  «гигобайтом»,	  вложенным	  в	  матрицу	  общей	  системы.	  Люди,	  которые	  себя	  развили	  
очень	  высоко,	  теперь	  уже	  либо	  стали	  в	  основе	  и	  имеют	  права	  в	  матрице,	  даже	  если	  они	  
ушли	   с	   Земли	   в	   физической	   форме,	   либо	   стали	   основоположниками	   новых	   учений,	  
культов,	   религий,	   основоположниками	   какого-‐то	   движения.	   (Это	   не	   самый	   крутой	  
вариант,	   я	   например	   не	   хочу	   вновь	   рождаться	   меня	   ждет	   точная	   другая	   планета,	   но	   я	  
уверен,	   что	   буду	   скучать.)	   Даже	   не	   они,	   а	   их	   последователи,	   опираясь	   на	   оставленный	  
таким	   человеком	   канал	   сознания,	   который	   	   имеет	   массу	   и	   определенную	   силу	   на	   этой	  
планете.	  

Поэтому	   сила	   работы	   с	   любым	   магическим	   инструментом,	   это,	   прежде	   всего,	  
развитие	   своей	   структуры,	   своего	   поля.	   Тогда	   вы	   не	   будете	   зависеть	   от	   тех	   социальных	  
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законов,	   которые	  работают	  на	  людей.	  Например,	   когда	   человек	  не	  может	   зарабатывать	  
деньги	  кроме	  как	  только	  ходить	  на	  работу,	  на	  него	  действует	  законы	  социального	  мира,	  и	  
он	  не	  может	  из	  этой	  системы	  выйти,	  пока	  не	  вспомнит	  себя.	  Будет	  вечно	  жить,	  как	  сурок.	  
Даже	  если	  он	  бросит	  работу,	  пойдет	  на	  тренинг	  по	  бизнесу	  и	  выполнит	  все	  задания.	  При	  
мне	  очень	  много	  было	  случаев	  из	  мира	  сетевого	  маркетинга	  и	  людей,	  которые	  пытались	  
изменить	   свою	   жизнь,	   бросая	   обычную	   работу	   и	   вкушая	   мечту,	   что	   у	   них	   будет	   много	  
денег	  и	  они	  станут	  безумно	  богатыми,	  знаменитыми	  как	  их	  лидеры.	  Ну,	   	  вообщем	  у	  них	  
мало	  что	  получалось.	  Или	  когда	  человек	  начинал	  свой	  бизнес,	  хотел	  открыть	  10	  ларьков,	  
но	   стал	   банкротом	  еще	  на	   пути	   вложения	  денег,	   и	   он	   в	   итоге	   возвращался	   на	   обычную	  
работу.	  Но,	  так	  как	  у	  них	  прописано	  в	  их	  сознании,	  в	  их	  матрице,	  что	  у	  них	  зависимость	  от	  
«системы»,	  их	  сознание	  не	  соответствует	  такой	  жизни.	  Вот	  что	  бы	  они	  не	  делали,	  как	  бы	  
они	  не	  старались,	  они	  будут	  все	  равно	  возвращаться	  на	  работу,	  их	  будет	  все	  равно	  вести	  к	  
тому,	   что	   ты	   только	   через	   работу	   можешь	   получать	   деньги:	   ни	   через	   бизнес,	   ни	   через	  
магию,	  потому	  что	  тебе	  необходимо	  сначала	  развить	  свой	  уровень.	  	  

Такой	  инструмент	  как	  руны	  помогает	  развить	  этот	  уровень.	  И	  когда	  человек	  делает	  
это,	  он	  	  влияет.	  Он	  открыл	  свой	  магазин,	  будучи	  до	  этого	  простым	  продавцом	  книг,	  затем	  
захотел	  и	  просто	  бросил	  свой	  процветающий	  магазин.	  Теперь	  он	  начинает	  писать	  книги,	  
живет	  где-‐то	  в	  Индии,	  и	  у	  него	  настолько	  сильное	  эгрегориальное	  поле,	  что	  люди	  едут	  к	  
нему	  в	  Индию,	  покупают	  его	  семинары,	  у	  него	  множество	  последователей.	  Ведь	  теперь	  он	  
стал	   магнетической	   личностью,	   по-‐другому	   это	   называют	   «человек-‐магнит»,	   «человек-‐
харизма».	  Он	  просто	  «раскачал»	  свой	  личный	  эгрегор,	  он	  свое	  личное	  сознание	  до	  такого	  
уровня,	  когда	  все	  начинают	  видеть	  его,	  он	  начинает	  быть	  заметным	  для	  других	  людей;	  в	  
то	  же	  время	  он,	  разумеется,	  становится	  заметным	  и	  для	  «системы»,	  а	  значит	  «система»	  с	  
него,	  конечно,	  спросит.	  Если	  он	  человек	  осознанный,	  он	  понимает,	  что	  будет	  жить	  в	  ладу	  с	  
законами	  мироздания	  и	  все	  у	  него	  будет	  хорошо,	  он	  не	  будет	  их	  нарушать.	   	  И	  ни	  в	  коем	  
случае	  не	  жить	  на	  энергии	  своих	  поклонников!	  Тогда	  все!	  Финиш!	  

Но	  если	  человек	  попадает	  на	  эти	  линии,	  «раскачивает»	  свое	  поле	  и	  нарушает	  эти	  
законы,	  он,	  конечно,	  падает	  очень	  сильно	  и	  больно.	  Но	  у	  него	  остается	  вход	  в	  эту	  систему,	  
то,	  что	  он	  наработал.	  

Обратите	   внимание	   на	   разницу	   в	   подходе,	   когда	   люди	   говорят	   примерно	  
следующее:	   «Зачем	   учиться?	   Нужно	   покупать	   дома,	   покупать	   квартиры,	   нужно	  	  
заниматься	   материализацией	   мира,	   потому	   что	   ты	   можешь	   это	   оставить	   своему	  
поколению,	  своим	  детям».	  Теперь	  вы,	  надеюсь,	  понимаете,	  что	  ваш	  дух,	  ваша	  сила,	  ваше	  
знание,	  это	  самое	  ценное,	  что	  у	  вас	  есть?	  Все	  остальное	  вы	  не	  унесете	  с	  собой	  никуда,	  это	  
все	  тлен.	  Кто	  думает	  иначе,	  находится	  на	  очень	  низком	  уровне	  сознания.	  	  

В	  магии	  рун	  мы	  развиваем	  именно	  глубину	  понимания	  своей	  души	  и	  духа!	  Так	  вы	  
начнете	  замечать,	  как	  люди	  действительно	  обращают	  по-‐другому	  на	  вас	  внимание,	  как	  с	  
вами	   по-‐другому	   разговаривают,	   как	   к	   вам	   по-‐другому	   относятся.	   На	   разных	   уровнях	  
разные	   люди	   начинают	   относиться	   к	   вам	   по-‐разному,	   потому	   что	   в	   коллективном	  
сознании	  уже	  прописано:	  вы	  свободная	  личность.	  А	  это	  в	  наше	  время,	  ох,	  как	  актуально.	  
Такие	  –	  единицы.	  	  
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Допустим,	   вы	   обычный	   человек,	   но	   с	   «раскаченным»	   личным	   эгрегором,	   личной	  
своей	   силой,	   прописанным	   определенным	   образом	   сознанием,	   то	   человек,	   который	  
зарабатывает	   в	   десятки	   раз	   больше	   вас,	   будет	   разговаривать	   с	   вами	   как	   минимум	   на	  
одном	  уровне.	  Потому	  что	  коллективное	  сознание	  формирует	  определенные	  законы,	  что	  
он	   не	   может	   с	   вами	   говорить	   иначе,	   потому	   что	   вы	   находитесь	   на	   одном	   уровне.	   Вот	  
только	  вы	  находитесь	  на	  уровне	  духовного	  развития,	  а	  он	  находится	  на	  высоком	  уровне	  
развития	   социального.	   И	   он	   не	   может	   нарушать	   правила,	   выступая	   против	   вас.	   Если	   он	  
нарушает,	   исходя	   из	   своих	   меркантильных	   эмоций,	   то	   он	   глубоко	   ошибается	   и	   падает	  
вниз.	   Таких	   примеров	   в	   жизни	   моих	   клиентов	   было	   много,	   когда	   очень	   известные	   и	  
именитые	   люди	   некорректно	   поступали	   вот	   с	   такими	   развитыми	   людьми,	   и	   что	   вы	  
думаете?	   Они	   падали	   больно:	   через	   болезнь,	   через	   страдание,	   через	   потерю	   близких,	  
через	  имущественные	  потери,	  поскольку	  нарушили	  закон	  и	  преступили	  черту.	  	  

На	  том	  уровне	  сознания	  вопросы	  разрешаются	  по-‐иному.	  Если	  вас	  кто-‐то	  обижает,	  
он	  будет	  наказан.	  На	  том	  уровне	  сознания	  вам	  не	  нужна	  какая-‐либо	  защита.	  Начинающие	  
делают	   себе	   амулеты,	   талисманы,	   но	   это	   первый	   уровень	   развитого	   сознания.	   А	   более	  
высокий	  уровень	  сознания,	  это	  уже	  те	  люди,	  которые	  работают	  на	  высоких	  вибрациях,	  на	  
достаточно	  высоких	  проекциях	  понимания,	  осознания	  своей	  сути	  на	  Земле.	  

	  

Глава	  XZ	  Практика	  с	  РУНОЙ	  ФЕХУ	  

Попробуем	   приблизиться	   к	   пониманию	   рун	   на	   конкретном	   примере.	   Руна	   Феху.	  
Что	   такое	   руна	   Феху?	   Это	   руна	   старшего	   футарка,	   которая	   вам	   наверняка	   знакома	   из	  
ритуалов	   по	   рунической	   денежной	   магии,	   потому	   как	   эта	   руна	   используется	   во	   всех	  
ритуальных	  действиях	  на	  деньги.	  Значение	  руны	  Феху	  очень	  узкое,	  ограниченное	  во	  всех	  
писаниях,	  современных	  книжках	  по	  рунической	  магии.	  Вообще	  видимые	  нами	  руны	  –	  это	  
верхушка	   айсберга.	   Это	   как	   Коды,	   Печати	   (Коды	   Богов).	   Руна	   Феху	   или,	   допустим,	   руна	  
Гебо	  –	  лишь	  часть	  большой	  руны,	  только	  небольшая	  её	  видимая	  часть.	  На	  более	  высоких	  
планах	   руна	   превращается	   в	   многомерный	   геометрический	   рисунок,	   многомерную	  
проекцию	  и	  галограмму.	  

Соответственно,	  руна	  Феху	  несет	  в	  себе	  определенный	  механизм.	  Что	  она	  означает	  
в	   обществе	   как	   человек?	   Если	   мы	   берем	   человека,	   то	   это	   человек	   обладающий	  
определенным	   уважением,	   почитанием	   и,	   прежде	   всего,	   материальным	   ресурсом.	   Его	  
ресурс	  настолько	  мощный,	  что	  у	  него	  есть	  финансовые	  	  возможности	  распоряжаться	  этим	  
ресурсом	  так,	  как	  ему	  позволительно.	  Это	  высокий	  уровень	  финансов,	  когда	  денег	  может	  
быть	   в	   избытке,	   либо	   это	   сверхприбыль,	   или	   он	   имеет	   имущество,	   переданное	   по	  
родовому	  каналу,	  по	  наследству.	  	  

Руна	  Феху	  связана	  с	  планетой	  Сатурн.	  Вообще	  Сатурн	  –	  это	  не	  планета.	  Сатурн	  –	  это	  
сознание	   в	   космосе.	   По	   сути	   Сатурн	   это	   некий	   Бог,	   некое	   сверхсознание,	   живущее	   в	  
пространстве,	   обладавшее	   когда-‐то	   силой	   взаимодействия	   с	   Землей	   и	   оставшееся	   во	  
взаимодействии	  с	  Землей	  и	  олицетворяющее	  деньги,	  а	  также	  все	  материальное	  в	  мире.	  
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Не	  зря	  Сатурн	  в	  астрологии,	  как	  вам	  известно,	  связан	  с	  таким	  зодиакальным	  знаком	  как	  
Козерог.	   Вы	   прекрасно	   понимаете,	   что	   Козероги	   –	   люди,	   которые	   все	   время	   работают-‐	  
работают	   и	   зарабатывают-‐зарабатывают,	   поскольку	   их	   жизнь	   напрямую	   связана	   с	  
материальной	   карьерной	   историей.	   Бедный	   или	   не	   работающий	   Козерог	   без	   денег?	  
Значит	   у	  него	   что-‐то	   серьезное	   с	   кармой	  и	   убеждениями,	  имеют	  место	  быть	  проблемы.	  
Это	  всегда	  успешные	  люди	  и	  всегда	  люди	  при	  деле,	  при	  материальной	  реализации,	  люди	  
внутри	   жесткой	   энергетической	   составляющей	   плана	   финансов,	   так	   как	   финансовая	  
компонента	  у	  них	  прописана	  просто.	  Сатурн,	  или	  Бог	  Кронос,	   как	  его	  называли	  древние	  
греки,	   имеет	   некую	   концепцию	   всего	   сущего	   и	   материального	   в	   мире.	   Кронос	   (Хронос)	  
связан	  с	  деньгами,	  с	  обогащением,	  временем	  и	  социальной	  реализацией.	  То	  есть	  если	  ты	  
бедняк	   в	   системе	   координат	   нашего	   мира,	   значит	   ты	   раб	   этого	   	   Бога,	   а	   значит	   и	  
сверхсознания	  Сатурна	  и	  сверхсознания	  руны	  Феху.	  Ты	  что-‐то	  не	  прошел	  в	  жизни,	  что-‐то	  
не	  обрел	  или	  что-‐то	  не	  правильно	  делаешь.	  Если	  ты	  имеешь	  достойное	  существование	  в	  
социуме,	   значит,	   ты	   благоволим	   божественным	   сознанием	   и	   имеешь	   определенные	  
права	   на	   реализацию	   в	   социуме.	   О	   таких	   людях	   говорят,	   что	   к	   чему	   бы	   человек	   ни	  
прикасался,	   все	  превращается	  в	   золото,	   к	   чему	  бы	  человек	  ни	  прикасался,	   все	  начинает	  
колоситься	  и	  приносить	  доходы.	  Вы	  о	  таких	  людях	  прекрасно	  знаете.	  Вот	  у	  них	  руна	  Феху	  
прописана	   в	   сознании	   очень	   четко	   и	   очень	   конкретно.	   Это	   люди,	   в	   основном,	   очень	  
материально	  приземленные,	   которые	  без	   своей	   	   социальной-‐материальной	  реализации	  
не	  видят	  цели	  нахождения	  на	  этой	  земле.	  Но	  так	  как	  мы	  с	  вами	  все	  находимся	  в	  системе	  
финансовых	  координат,	  то	  и	  эта	  программа	  должна	  быть	  прописана	  у	  каждого	  из	  нас.	  Ни	  
хорошо	   и	   ни	   плохо	   обладать	   финансами,	   ведь	   это	   доступно	   каждому.	   Все	   зависит	   от	  
ширины	  сознания	  и	  от	  прописанных	  в	  этом	  сознании	  Кодов.	  	  

Так	   как	   руна	  Феху	   является	   ключом,–	   она	   открывает	   портал	   связанный	   именно	   с	  
нитями	   Сатурна,	   связанный	   с	   нитями	   материальной	   сферы,–	   то	   она	   начинает	   его	  
проявлять.	   С	   руной	   Феху	   человек	   может	   получить	   огромные	   проблемы	   в	   жизни,	   или	  
наоборот	  –	  стать	  финансово	  независимым	  и	  успешным	  человеком.	  С	  чем	  это	  связано?	  Это	  
связано	   с	   различными	   видами	   неуважения	   к	   деньгам,	   страхом	   денег,	   проблемам,	  
неправильным	  взаимодействием	  с	  финансами.	  Это	  связано	  с	  тем,	  что	  человек	  не	  ценит	  и	  
не	   любит	   себя,	   потому	   что	   человек,	   у	   кого	   ярко	   прописана	   руна	   Феху	   в	   сознании,	   это	  
человек,	   который	   себя	   ценит	   и	   уважает.	   Уважает	   свое	   время,	   уважает	   свои	   деньги,	  
уважает	  деньги	  и	  время	  других	  людей.	  Он	  ценит	  свои	  знания,	  он	  ценит	  свою	  реализацию,	  
свой	  путь,	  по	  которому	  он	  идет.	  	  

Почему	   нужно	   проработать	   эту	   руну	   в	   себе	   в	   первую	   очередь	   вы	   догадались,	  
наверно	  уже.	  Это	  первый	  уровень	  печати	  материального	  мира.	  Не	  познав	  его,	  о	  любой	  
духовности	  можно	  забыть.	  То,	  что	  мы	  прорабатываем,	  больше	  не	  влияет	  на	  нас.	   	  И	  
вспоминая	   закон	   двустороннего	   влияния,	   мы	   можем	   	   сами	   выбирать	   как	   влиять	   из	  
этой	  области	  	  и	  управлять	  	  ею.	  

Сейчас	   Руна	   Феху	   работает	   так	   в	   нашем	   денежном	   мире,	   но	   лет	   так	   	   миллион	  
назад,	  когда	  деньгами	  были	  	  сами	  люди	  ,	  у	  кого	  во	  владении	  больше	  душ	  и	  рабов,	  тот	  и	  
правит	  парадом.	  Хотя	  мало	  что	  изменилось,	  увы.	  
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Как	   можно	   работать	   с	   руной	   Феху?	   Руна	   Феху	   прежде	   всего	   не	   есть	   денежный	  
канал,	   это	   система	   материального	   сознания	   в	   той	   концепции,	   в	   которой	   вы	   сейчас	  
находитесь.	  Если	  вы	  находитесь	  на	  уровне	  5-‐6,	  где	  находятся	  люди	  со	  средней	  заработной	  
платой,	   то	   на	   этих	   уровнях	   вы	   формируете	   с	   руной	   Феху	   тот	   «потолок»,	   который	   вы	  
можете	  достичь	  на	  6-‐м	  уровне.	  Руна	  Феху	  просто	  усилит	  уже	  существующие	  потоки	  уровня	  
дохода.	   Но	   чтобы	   перейти	   на	   уровень	   выше,	   с	   5	   на	   7	   или	   на	   8	   или	   на	   другой	   какой-‐то	  
уровень,	  то	  вам	  придется	  менять	  свое	  сознание:	  менять	  действия,	  менять	  основы,	  менять	  
свое	  окружение,	  менять	  состояние.	  Конечно	  же,	  одной	  руны	  Феху	  будет	  маловато,	  потому	  
что	  когда	  мы	  переходим	  на	  совершенно	  другие	  уровни	  бытийности,	  там	  задействованы	  и	  
совершенно	  другие	  ключи	  и	  Коды.	  Соответственно,	  нужно	  не	  только	  изучать	  другие	  руны,	  
но	  и	  выстраивать	  другие	  руны	  в	  своем	  сознании.	  

Какие	   финансовые	   права	   вы	   сегодня	   имеете?	   Сейчас	   информационный	   век,	   век	  
информационной	  магии	  очень	  высок.	  И	  не	  зря	  мы	  стали	  заложниками	  информационной	  
эры,	   у	   нас	   появились	   информационные	   гаджеты,	   источники	   информации	   и	   все	   сейчас	  
диктует	  информация.	  Вы	  посмотрите,	  как	  сейчас	  в	  социуме	  все	  происходит	  удивительным	  
образом:	   какой-‐нибудь	   человек	   только	   оступился	   и	   с	   экрана	   телевизора	   не	   так	   что-‐то	  
«ляпнул»,	  все	  –	  завтра	  весь	  народ	  информационно	  встал	  против	  него.	  Вы	  это	  наблюдаете	  
и	  вы	  это	  понимаете.	  Честно	  говоря,	  я	  не	  слежу	  за	  этими	  событиями,	  но	  мне	  рассказывают	  
люди	  с	  тех	  планов,	  где	  живут	  обычные	  люди,	  которые	  смотрят	  телевизор,	  всякие	  дурные	  
передачи	  и	  все	  остальное.	  

То	   же	   самое	   и	   в	   магии:	   информационный	   пласт	   сейчас	   прописывается	   очень	  
высоко.	   Если	   вы	   себя	   не	   «пропишете»	   на	   информационном	   плане,	   то	   когда	   будет	  
Переход,	  вас	  просто	  подтянет	  «под	  одну	  гребенку»	  со	  всеми	  остальными.	  	  В	  случае,	  если	  
вы	  плотно	  зафиксированы	  в	  каком-‐либо	  эгрегоре	  и	  в	  поле	  (например,	  если	  вы	  верующий	  
человек),	   во	   время	   Перехода	   за	   вас	   будет	   отвечать	   эгрегор	   вашей	   религии.	   Если	   вы	  
относитесь	  к	   какому-‐либо	  инструменту	  магии,	   значит	   это	  будет	   то	   эгрегориальное	  поле,	  
которое	  за	  вами	  стоит	  и	  с	  которым	  вы	  работаете.	  Естественно,	  если	  вы	  пропишете	  «свои	  
настройки»	   в	   информационном	   поле	   как	   личность,	   то	   вы	   уже	   будете	   иметь	   иные	  
привилегии.	  

Практика:	  Ментальная	  Руна	  

Найдите	   композиции	   певицы	   Enya.	   Очень	   хорошо	   подойдет	   песня	   «Even	   in	   the	  
shadows».	  Включите	  негромко	  эту	  музыку,	  чтобы	  от	  нее	  шел	  определенный	  фон.	  Теперь	  
нужно	  расслабиться,	  сесть	  ровно,	  сделать	  глубокий	  вдох,	  выдох	  и	  переключить	  внимание	  
внутрь	   себя,	   то	   есть	   сместить	   свое	   внимание	   на	   себя.	   Ноги	   стоят	   ровно,	   ладони	  
направлены	   вверх.	   Можете	   закрыть	   глаза,	   можете	   не	   закрывать	   глаз,	   принять	   любую	  
позу,	  только	  не	  скрещивая	  руки	  и	  ноги.	  	  

Вам	  нужно	   все	   свое	   внимание	   сконцентрировать	   сейчас	  на	   своем	   сердцебиении,	  
дыхании	   и	   отключиться	   от	   внешних	   факторов,	   то	   есть	   настроить	   себя	   на	   беззвучный	  
разговор	   с	   самим	   собой.	   Вы	  можете	   ощущать	   все,	   что	   происходит	   вокруг,	   но	   не	   терять	  
фокуса	  внимания	  на	  себе.	  	  
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Сейчас	  через	  	  свое	  поле	  я	  подключаю	  вас	  на	  ту	  волну,	  в	  которой	  вы	  можете	  сделать	  
определенные	  действия	  с	  рунами.	  И	  те	  знания,	  и	  те	  основы,	  те	  настройки,	  которые	  я	  буду	  
передавать,	   направлены	   на	   то,	   чтобы	   у	   вас	   получился	   положительный	   эффект	   работы	   с	  
руной.	   Вы	  будете	  ощущать	   через	  руки	   входящую	  в	   вас	   энергию.	  Вы	  диссоциированы	  от	  
внешнего	   мира	   и	   полностью	   ваше	   внимание	   находится	   внутри	   вас.	   Глубокий	   вдох	   и	  
выдох.	   Через	   руки,	   через	   свои	   ладони,	   вы	   должны	   почувствовать	   определенную	  
вибрацию	  в	  теле.	  Просто	  позволяем	  быть	  этим	  ощущениям.	  В	  этих	  ощущениях	  нет	  знаний,	  
в	   этом	   пространстве	   нет	   механизма	   «зачем	   и	   почему?».	   Здесь	   только	   ощущения	   и	  
информационный	   опыт,	   который	   вы	   сейчас	   получаете	   на	   время	   для	   того,	   чтобы	   у	   вас	  
совершилась	  настройка	  и	  один	  ритуал,	  который	  вы	  проведете.	  После	  того,	  как	  вы	  ощутили	  
энергию,	  как	  энергия	  проникает,	  становится	  вами,	  что-‐то	  меняется	  в	  теле,	  что-‐то	  меняется	  
в	   руках;	   вы	   складываете	   руки	   в	   молитвенную	   позу	   перед	   собой	   для	   того,	   чтобы	   эту	  
энергию	  зафиксировать	  в	  пространстве,	  зафиксировать	  ее	  в	  своем	  ментальном	  теле.	  

Теперь	   вам	   нужно	   взять	   ручку	   и	   бумагу,	   на	   которой	   не	   должно	   быть	   ничего	  
изображено:	   просто	   белый	   лист	   бумаги	   и	   просто	   фломастер	   или	   ручка.	   На	   бумаге	  
требуется	  изобразить	  руну	  Феху	  (или	  Феу).	  

	  

Руну	   лучше	   начертить	   посередине,	   практически	   на	   весь	   лист.	   Маленькую	   руну	  
чертить	  не	  стоит.	  Если	  лист	  у	  вас	  А4,	   соответственно,	  чертим	  руну	  Феху	  на	  весь	  лист	  А4.	  
Теперь	  вам	  нужно	  своей	  рукой,	  получившей	  наиболее	  мощный	  информационный	  поток,	  
наложить	   на	   руну	   и	   держать	   ее	   в	   таком	   положении.	   Сейчас	   вы	   просто	   чувствуете,	  
ощущаете	   эту	   руну.	  Продолжайте	  держать	   руку	   над	  руной.	   Сейчас,	   очень	  медленно,	   вы	  
можете	   задавать	   себе	   любые	   вопросы	   касаемо	   своего	   материального	   положения.	  
Вопросы	   не	   должны	   быть	   примитивно-‐земными	   в	   стиле	   «когда	   у	   меня	   будут	   деньги?»,	  
«когда	  я	  устроюсь	  на	  работу?»	  или	  нечто	  подобное.	  Это	  должен	  быть	  внутренний	  вопрос,	  
какие	   финансовые	   права	   вы	   сегодня	   имеете?	   И	   медленно-‐медленно	   отрываем	   руку	   от	  
листа	   с	   руной	   Феху.	   Сейчас	   вы	   уже	   активировали	   руну	   Феху	   своей	   энергией,	   своим	  
теплом,	  плюс	  в	  данном	  случае	  вы	  работаете	  на	  	  моей	  поддержки,	  подключаясь	  	  к	  частоте	  
восприятия	  рунического	  пантеона.	  Теперь	  вы	  отводите	  медленно-‐медленно	  свою	  руку	  	  от	  
листа,	  пока	  не	  почувствуете	  плотность	  данной	  руны.	  Должна	  получиться	  картинка	  3D,	  т.е.	  
руна	  должна	  как	  бы	  вырастать	  из	  листа	  бумаги.	  Как	  только	  почувствуете,	  что	  все	  –	  дальше	  
она	  не	  растет,	  руку	  от	  листа	  плавно	  убираем.	  Теперь	  наблюдаем	  за	  той	  руной,	  которая	  у	  
вас	  получилась.	  У	  вас	  должна	  получиться	  ментальная	  руна.	  Она	  будет	  находиться	  у	  вас	  
как	   3D-‐изображение	   над	   листком	   бумаги,	   будучи	   достаточно	   объемной,	   достаточно	  
конкретной	  и	  четкой.	  Если	  руна	  у	  вас	  не	  проявляется	  четко	  или	  конкретно	  или	  вы	  видите	  
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только	   какие-‐то	   только	   уголки	   этой	   руны,	   это	   тоже	   диагностика	   того,	   насколько	   у	   вас	  
проявлен	   финансовый	   аспект.	   Если	   вы	   очень	   четко	   увидели	   руну	   (она	   у	   вас	   очень	  
проявленная,	  четкая,	  она	  отразилась	  и	  стала	  как	  будто	  бы	  реальной),	  то	  она	  будет	  даже	  
осязаема	  на	  ощупь,	  т.е.	  она	  будет	  предельно	  материальной.	  И	  если	  вы	  это	  чувствуете,	  вы	  
можете	  просто	  взять	  ее	  в	  руки,	  словно	  ее	  поддеть,	  взять	  ее	  в	  руки,	  ощущая	  ее	  энергию,	  ее	  
силу,	  ее	  реакцию.	  

Музыка	   продолжает	   звучать	   фоном.	   Дальше	   своим	   вниманием	   вы	   поднимаете	  
руну	   вверх,	   поднимаете	   ее	   вверх	   (в	   идеале,	   прямо	   над	   собой).	   Теперь,	   когда	   она	   у	   вас	  
вверху,	   вы	   можете	   плавно	   опустить	   ее	   перед	   своими	   глазами,	   чтобы	   руна	   оказалась	  
примерно	   на	   уровне	   глаз.	   Сейчас	   мы	   работаем	   с	   3D-‐изображением,	   c	   ментальной	  
конструкцией,	  образованной	  исходя	  из	  нарисованной	  на	  бумаге	  руны.	  

Теперь	   мы	   видим	   изображение	   перед	   собой	   и	   своим	   сознанием,	   входим	   в	   эту	  
руну,	  что	  находится	  перед	  вами.	  Вы	  входите	  за	  эту	  руну,	  и	  вам	  четко	  нужно	  понять,	  какой	  
вопрос	   вам	   нужно	   задать	   ей.	   Возможно,	   для	   вас	   этот	   вопрос	   может	   выглядеть	   в	   духе	  
«какова	   моя	   настоящая	   материальная	   жизнь?»	   или	   «какой	   (-‐им)	   я	   себя	   вижу?».	   Сразу	  
предупреждаю,	   что	   ответы	   могу	   вас	   шокировать,	   а	   картинки	   могут	   не	   соответствовать	  
вашим	  желаниям,	  которые	  до	  этого	  были	  в	  вашей	  голове.	  Вам	  нужно	  зайти	  за	  эту	  руну	  и	  
посмотреть,	   что	   вы	   там	   видите?	   Руна	   –	   как	   портал,	   через	   него	   вы	   проходите	   своим	  
сознанием,	  своим	  вниманием;	  собирая	  свое	  внимание,	  концентрируетесь	  и	  направляете	  
через	   руну	   в	   пространство.	   За	   этой	   руной	   вы	   видите	   ту	   материальную	   жизнь,	   тот	  
социальный	   слой,	   который	   вам	   на	   самом	   деле,	   исходя	   из	   вашей	   сегодняшней	  
состоятельности	   сознания,	   из	   ваших	   прав,	   которые	   вы	   сегодня	   имеете,	   является	  
истинным,	   является	   правильным.	   Вы	   можете	   быть	   шокированы,	   вы	   можете	   быть	  
удивлены,	   но	   это	   та	   реальность,	   которая	   есть	   сейчас.	   Она	   может	   меняться,	   но	   чтобы	  
стереть	  все	  иллюзии,	  вы	  должны	  просто	  осознать,	   где	  вы	  находитесь	   сейчас	  и	  куда	  вам	  
можно	  расти	  из	  этого...	  Вам	  нужно	  из	  этого	  вырасти	  вверх.	  

Теперь	  вы	  выходите	  из	  руны	  Феху,	  диссоциируете	  ее	  от	  себя,	  фокусируя	  внимание	  
между	   руной	   и	  между	   собой,	   тогда	   как	   вы	   через	   призму	   своего	   сознания	   продолжаете	  
наблюдать	  за	  этой	  руной.	  Возможно,	  вы	  все	  еще	  фиксируете	  какие-‐то	  отголоски	  картинок,	  
ощущений,	   вашего	   личного	   социального	   положения,	   финансового	   положения.	   Здесь	  
каждый	  получает	  свой	  личный	  опыт.	  

Когда	  вы	  смотрели	  на	  руну	  близко,	   входя	  в	  ее	   сознание,	  вы	  входили	  через	  нее	  в	  
свой	   социальный	  мир.	   Теперь	   посмотрите	   через	   руну	   издалека.	   Вы	   смотрите	   сейчас	   на	  
портал	   руны	   и	   смотрите,	   будто	   бы	   через	   окно,	   что	   находится	   за	   руной,	   дабы	   увидеть	  
детали.	   Сейчас	   посмотрите,	   пожалуйста,	   сквозь	   руну,	   отстраненно,	   чтобы	   теперь	   уже	  
выявить	  детали.	  Обратите	  внимание	  на	  те	  детали,	  что	  выходят	  из	  контекста	  вашей	  жизни:	  
быть	   может,	   проявились	   какие-‐то	   люди,	   может	   быть	   –	   какие-‐то	   ваши	   действия,	   может	  
быть	   –	   какие-‐то	   мысли,	   поступки,	   реакции,	   которые	   проявились	   либо	   внутри,	   либо	  
отразились	   за	   руной,	   за	   порталом.	   Возьмите	   эти	   неприятные	  моменты,	   которые	   вы	   там	  
увидели,	  которые	  мешают	  преуспевать	  вам	  в	  вашей	  социальной	  жизни,	  в	  материальной	  
сфере,	  и	  силой	  своего	  сознания	  просто	  отодвиньте	  их	  как	  картинку	  сознанием,	  силой	  воли	  
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и	   намерения,	   растворяя	   в	   этом	   пространстве.	   Вы	   можете	   быть	   удивлены,	   но	  
нежелательными	   могут	   оказаться	   люди,	   это	   может	   быть	   та	   работа,	   на	   которой	   вы	  
работаете,	  но	  поскольку	  она	  вам	  вредит,	  вы	  поэтому	  и	  не	  можете	  состояться	  как	  личность	  
в	  материальном	  аспекте	  бытия.	  Это	  могут	  быть	   какие-‐то	   занятия,	   старые	  вещи,	   которые	  
пылятся	  на	  вашем	  балконе,	  это	  могут	  быть	  какие-‐то	  неприятные	  вещи	  в	  вашей	  квартире	  –	  
все	   что	   угодно,	   вплоть	  до	  цвета	   обоев.	   Все,	   что	   вас	   сейчас	   ограничивает,	   проявляется	   в	  
вас,	   и	   вы	   сейчас	   можете	   силой	   своего	   сознания	   это	   убрать	   из	   пространства,	   либо	  
отодвигая,	  либо	  сознательно	  уменьшая	  в	  объеме,	  в	  размере,	  сознательно	  уменьшая	  тем	  
самым	  энергию	  развития	  этих	  факторов.	  

Теперь	  своим	  вниманием	  мы	  собираем	  руну.	  Мы	  закрываем	  вниманием	  портал	  и	  
приближаем	  руну	  к	   себе,	   соединяя	  ее	   с	   собой.	   То	  есть	  руна	  должна	  как	  бы	  «утонуть»	  в	  
вашем	   пространстве:	   сначала	   она	   приближается-‐приближается	   к	   вам	   и	   входит	   в	   ваше	  
поле,	   в	   поле	   вашего	   сознания,	   в	   поле	   вашей	   личной	   силы.	   Поле	   вашей	   личной	   силы	  
начинается	   примерно	   с	   50-‐100	   см	   от	   физического	   тела.	   Мысленно	   раскручивайте-‐	  
раскручивайте	   эту	   ментальную	   руну	   по	   оси	   слева	   направо.	   Руна	   должна	   раскрутиться	  
вокруг	   вас,	   заполнив	   все	   ваше	   пространство	   и	   в	   какой-‐то	   момент	   остановиться	  
определенной	  точке.	  Ощущайте,	  откуда	  пошел	  поток?	  Ноги,	  руки,	  тело,	  голова?	  

С	   этой	   руной	   Феху	   вы	   проживаете	   всего	   сутки.	   Сейчас	   вы	   должны	   максимально	  
соединиться	  с	  руной	  так,	  чтобы	  почувствовать	  ее.	  После	  24	  часов	  ментальная	  конструкция	  
руны	   исчезнет.	   То	   есть	   что	   происходит	   –	   тот	   материальный	   опыт,	   который	   вы	   за	   сутки	  
наработаете,	  и	  останется	  с	  вами.	  Но	  действие	  самой	  ментальной	  руны	  –	  исчезнет.	  У	  кого	  
уже	   есть	   посвящение	   в	   руны	   и	   серьезный	   опыт,	   оставит	   и	   саму	   конструкцию,	   но	   кто	  
новичок,	  знайте:	  через	  сутки	  ментальная	  конструкция	  руны	  уйдет,	  оставив	  от	  себя	  какой-‐
либо	   опыт.	   Например,	   вам	   захочется	   за	   эти	   сутки	   сделать	   какой-‐то	   проект,	   заработать	  
денег;	   то	   есть	   проявятся	   какие-‐то	   ваши	   социальные	   аспекты	   в	   жизни,	   которые	   покажут	  
вам,	  что	  вам	  делать.	  Быть	  может,	  вам	  вернут	  долг,	  или	  вы	  получите	  предложение	  о	  более	  
высокооплачиваемой	   работе,	   т.е.	   начнут	   происходить	   какие-‐то	   чудеса,	   волшебство.	  Или	  
придет	   материальная	   идея,	   которая	   в	   последующем	   реализуется.	   Принимайте	   все,	   не	  
спорьте	  с	  пространством.	  Посмотрите,	  как	  руна	  будет	  с	  вами	  работать;	  возможно,	  после	  
этого	   упражнения	   вам	   позвонят	   и	   захотят	   занять	   деньги.	   Вы	   должны	   анализировать,	  
почему	   вам	   звонят	   и	   почему	   хотят	   взять	   в	   долг?	  Возможно,	   вы	  очень	  много	   занимаете,	  
возможно,	   вы	   очень	   много	   отдаете,	   возможно,	   вы	   не	   цените	   деньги,	   возможно,	   вы	  
являетесь	  жертвой,	  находитесь	  в	  позиции	  жертвы,	  а	  не	   творца	  в	  аспекте	  материального	  
положения.	  Вся	  эта	  детализация	  проявится,	  уверяю	  вас.	  

Одна	   женщина	   потеряла	   деньги.	   Мы	   стали	   с	   ней	   разбираться,	   почему	   она	   их	  
потеряла?	   А	   она	   говорит:	   «А	   я	   ведь	   эту	   сумму	   когда-‐то	   украла».	   Происходят	   моменты,	  
которые	  гармонизируют	  человека	  и	  становятся	  для	  нас	  	  неким	  благословением.	  	  

За	   эти	   24	   часа	   никакая	   чистка	   с	   вами	   происходить	   не	   будет,	   однако	   я	   поставил	  
задачу,	   чтобы	   вы	   прочувствовали	   как	   работать	   с	   ментальными	   рунами,	   получая	   только	  
созидающий	   (естественно)	   эффект.	   Да,	   руны	   сами	   по	   себе	   чистят,	   освобождают	  
пространство,	  но	  снятие	  каких	  бы	  то	  ни	  было	  негативных	  программ	  (например,	  порчи	  на	  
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деньги)	  происходить	  не	  будет.	  Это	  слишком	  затратная	  энергия,	  поэтому	  я	  вам	  не	  стал	  ее	  
ставить	   в	   данном	   ритуале.	   Сейчас	   происходит	   знакомство	   с	   руной	   Феху	   в	   ментальной	  
конструкции.	  Если	  вы	  новичок,	  вам	  будет,	  ого-‐го,	  как	  интересно	  ощущать	  не	  привычные	  
вещи,	  происходящие	  с	  вами.	  Если	  вы	  уже	  имеете	  опыт	  в	  рунической	  магии,	  вы	  начнете	  по-‐
другому	  смотреть	  на	  руны.	  	  

Сейчас	   я	   дал	   примерно	   2	   %	   от	   тех	   знаниях	   	   о	   ментальных	   рунах,	   рунах	   нового	  
времени,	   которые	   я	   преподаю	   в	  Школе	   Рунной	  магии.	   И	   если	   вы	   будете	   готовы	   узнать	  
больше,	  значит	  придет	  время	  	  и	  возможности...	  

Как	   вы	   думаете,	   с	   каким	   арканом	   карт	   Таро	   связана	   руна	   Феху?	   Конечно,	   аркан	  
Дьявол.	   Отображает	   систему	   и	   ум.	   Аркан	   материального	   достатка,	   проявленного	  
дуального	  мира,	   и	   в	   аркане	  мы	   видим,	   что	   сверху	   есть	   управление	   финансами,	   то	   есть	  
состоятельная	   материальная	   база.	   Внизу	   находится	   жертва	   этих	   вещей.	   Ваша	   задача	  
понимать,	   на	   какой	   стезе	   вы	   находитесь?	   Люди,	   у	   которых	   проявлена	   руна	   Феху,	  
сильнейшим	  образом	  проявлены	  и	  в	  социуме,	  и	  в	  финансах,	  и	  успехе;	  и	  слава,	  и	  почет,	  и	  
деньги,	  и	  связи	  у	  этих	  людей	  всегда	  в	  изобилии.	  

Руна,	   как	   вы	   уже	   понимаете,	   это	   ключ:	   вы	   пытаетесь	   вставить	   ключ	   в	   замочную	  
скважину,	  но	  он	  не	  подходит,	  потому	  что	  у	  вас	  нет	  нужной	  замочной	  скважины.	  Ее	  надо	  
найти,	   а	   чтобы	   найти	   ее,	   необходимо	   в	   первую	   очередь	   очистить	   	   ментальное	   тело,	  
поскольку	   нужная	   скважина,	   как	   правило,	   «завалена»	   негативными	   ментальными	  
программами.	  

	  

На	   моих	   программах	   и	   семинарах	   мы	   научимся	   с	   вами	   освобождать	   свою	   жизнь	   	   от	  
ненужного,	  ложного,	  фатального	  и	  примитивного,	  чтобы	  каждый	  смог	  приблизиться	  к	  познанию	  
Новой	  Магии	  и	  концепции	  свободной	  Полноценной	  Жизни.	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

С	  уважением,	  Сергей	  Финько.	  

	  


